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ACTA DE SESÉN EXÍRAORDINARIA DE CONSEJO UNI
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En la ciudad de Abancay, a los 23 días del mes de diciembre de 2022'
siendo a horas '10:00 de la mañana estando reunidos en forma presencial, los
miembros del Consejo Universitario de la Un¡versidad Tecnológica de los Andes,
en mérito a la Convocator¡a N' 043-2022-UTEA-CU, del 22 de diciembre de 2022,
realizada, por el Rector y Presidente del Consejo Universitar¡o, Dr. Zenón

Humberto Arévalo Mezarina, y por la Secretaria General Abog. Jiovanna Arce Del

Castillo de la Universidad Tecnológica de los Andes:

I. CONTROL DE ASISTENCIA
La secretaria general llamó lista y comprobÓ la asistenc¡a de Cuatro (04)

miembros hábiles del Consejo Univers¡tario, de los ocho (08) integrantes del

colegiado.

Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, Rector (e) de la UTEA.
Dr. Ely Jesús Acosta Valer, V¡cerrector Académico.
Dra. Carolina Soto Carr¡ón, Vicerrectora de lnvestigación.
Dr. Toribio Tapia Molina, Decano de la Facultad de lngeniería.

Cumplido los 15 minutos de tolerancia, la Secretaria General, comprobó la

asistenc¡a de los consejeros universitiarios, y constató la asistencia de siete (07)

miembros de los ocho (08) ¡ntegrantes del colegiado hábiles:

Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, Rector de la UTEA.
Dr. Ely Jesús Acosta Valer, Vicerrector Académico.
Dra. Carolina Soto Carrión, Vicerrectora de lnvestigación.
Dr. Toribio Tapia Molina, Decano de la Facultad de lngeniería.
Mag. Bonifacio Robles Aguirre, Director de la escuela de Posgrado
Est. Nuria Aneld Huamán Sánchez, representante estud¡antil ante Consejo
Universitario

7) Est. Zenón Arce Afuarez, representante estud¡antil del consejo universitario.

En consecuencia, la Secretaria General, dio cuenta al Presidente del
Consejo Un¡versitar¡o la existenc¡a del quórum reglamentario, con la nueva

composición; por tanto, el Presidente declaró instalada la ses¡ón extraordinaria de

Consejo Universitario, pasando a desanollar la sesión en el siguiente orden:

II. LECTURA DE LOS ACUERDOS DEL ACTA ANTERIOR:

Se dio lectura del Acta de Sesión de Consejo Universitario de fecha 15 de

diciembre de 2022, siendo aprobado sin observación alguna.

III. LECTURA DE AGENDA:
'1. lnforme N.o 0¿14, 049,2022-UTEA-DPDU.
2. lnforme N.o 033-2022-DIGAF-UTEA-Ab.
3. Ratificar la Resolución Rectoral N.o 252 y 253-2O22-UTEA-R-
4. Ratificar la Resolución de Vicerrectorado Académico N.o 421'2022-UTE A-

VRAC.
5. Of¡cio N.o 154 y 160-2022-UTEA-SG y Oficio N.o'168-2022-UTEA-EPG.
6. Ofi cio N.o 1 79, 1 89, I 93, 215, 2'16, 21 8, 219, 22O -2022-OIGAF-UTEA-AB.

7. Opinión Legal N.o 099,120-2022-UTEA-DAL.
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8. Oficio N.' 134-2022-DGC-UTEA.
9. Carta N.' 001-2022-UCH-EPE-FCS-UTEA.

IV, ORDEN DEL DfA:
La sesión extraord¡naria de conselo universitario se desarrolló de acuerdo a

la prec¡tada agenda, en el sigu¡ente orden:

Dr.HumbertoArévalo'indicaquem¡entrasseapersonalosconvocadospara
su exposición podemos continuar con la agenda, tomemos en cuenta la agenda

5, que tiene que ver con los exped¡entes de grados y títulos'

5. Oficio N' 154 y 160-2022-UTEA§G y Of¡cio N' 168-2022-UTEA-EPG

5.1. Ofic¡o No l5¡I-2022'UTEA§G
La Secretaria General da lectura del Oficio N" '\*-2022-UTEA-SG

indicando: Tengo el honor de dirigirme a usted, con la finalidad de saludarlo

cordialmente y remitir a su Despacho el lnforme N' 496-2022-UTEA-SG-

GyT, de fecha 15 de noviembre de 2022' emitido por el Responsable de

GradosyTítulos,sobrerect¡f¡cacióndeapellidoporadopc¡ónend¡ploma
deGradoAcadémicoBachillerenCienciasContablesyFinancierasdela
sigu¡ente manera: DIGE: CELIA PAUCAR RAYME DEBE DECIR: CELIA

GONZALES SANTOS.
ACUERDO: Por unanimidad, APROBAR Y AUTORIZAR' la cuscripción

marginalen€lr€veÉodolDip]omadeBachillerenCienciascontables
y F¡nancioras de Celia Paucar Rayme, siendo lo correcto por

adopción a CELIA GONZALES SANTOS quedando inalterable lo

demás que contiene el Diploma antes citado'

5.2. Oficio N.o 160-2022-UTEA§G
La Secretaria General da lectura del Oficio N.o '160-2022-UTEA-SG' que

dice: Tengo el honor de dirigirme a usted, con la finalidad de saludarlo

cord¡almente y sol¡citar a su despacho la aprobación de Expedientes de

Grado Académico de Bachiller en una cantidad de 185 y Titulo

Profesionalen una cantidad de 3E7, haciendo un totalde 572' Se propone

para la fecha de colación el 10 de febrero de 2022.

Est. Zenón Arce, a modo de petición no sé si se podria tomar en cuenta

lo de Ciencias de la Salud, tener en cuenta ya que no les alcanza¡á al

SERUMS, y sería bueno ayudarlos, seria posible y rogaría ee pueda

tomar en cuenta la carrera de Ciencias de la Salud.
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Presidente Dr. Humberto Arévalo, lo que se trata de la aprobación de

expedientes lo que plantea el Sr' Zenón es responsab¡lidad de cada

escuela, y que no llegó a tiempo a Consejo, los expedientes ingresan a

Consejo hasta el quinto dia hábil de mes, eso es claro, reitero esos

expedientes no ingresaron en la fecha que esta señalada en la norma'
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ACUERDO: Por unanimidad, aprobar los Expedientes de Grado
Acadómico de Bachiller en una cantidad de 185 y Titulo Profesional
en una cantidad de 387, haciendo un total de 572, siendo fa fecha de
colación el 't0 de febrero de 2023.
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BACHITLERES Y TITUTOS PROFES¡ONAIES

BACH!LIERES
BACHILLER EN CIENCIAS A6RARIAS

N.e APELI-IDO5 NOMBRES

1 BORDA CUSI MARCO ANTONIO

2 CENTENO MINA CARLOS ALBERTO

3 OJEDA HERLINDA

4 QUISPE TAPIA NIEVES JULIO

5 SORIA SAAVEDRA MAX NICOLAS

6 VALLE SHERON JUAN FELIPE

BACHlLLER EN CIENCIAS CONTABLES Y F!NANCIERAS

N." Apellidos Nombres

AGUIRRE MEZA LISBETH DEYSI

ALTAMIRANO CENTENO ZUNILDA

9 ATZAMORA CARDENAS

10 BACA QUISPE MAYRA

11 CCALLUCHI ZOLOAGA MONICA

L2 CHAHUARA QUISPE ANGHELA VICENTINA

13 CJURO HUARACCALLO GABY

1-4 CORDOVA ARCOS AYDEE ELIZABETH

15 DIAZ MERMA PATRICIA LISBETH

16 FLORES APAZA DEYSI

L7 GARFIAS VILLANUEVA

18 GONZALES DAMIAN

19 GONZALES LOAYZA LOURDES YASMINA

20 GUEVARA FARFAN

2l GUTIERREZ RUTH KARINA

22 HUAMAN ZEVALTOS WILMAR TRANCISCO

23 H UAMANI SECCA RUTH

HUANCA DIANA

25 KQUEHUARUCHO HUAITA NOEMI ERICA

LASTRERA KAROL YSABEL

27 LATORRE LUNA DIANA FANY

28 LUDEÑA MOLINA SUSAN YANET

29 MAMANI ALVAREZ KELLY SENDY

30 MANSILTA

31 M EN DOZA LUNA YOHANNA DANITZA

32 MESCCO CONDORI CESAR GABRIEL

33 MOLINA GARCIA ELIZABETH

34 MOROTE ALLENDE FRANK
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CACERES

7

ANGIE GIZEL

EDY TONY

ccoRrsoNcco

MOISES AUGUSTO

ROJAS

24 PAUCCAR

26 AGUILA

MALDONADO DANIELA



N9 000081

35 OLARTE CARRASCO DEYLITH MARI'I-¿A

36 FRANCO ESTHER YESENIA

37 PALOMINO RtoS ]ESSICA

38 PEREZ MENDOZA LIZBETH MARILYN

39 PIMENTEL REINOSO JEFFREY

40 PINO QUISPE JAKELINE LUCERO

4L HUAYAPA EDY

42 QUISPE CCAHUA MARIBEL

43 QUISPE ESCALANTE ALIGHIERI NICOLAS

44 QUISPE PAUCAR ROSA LUZ

RAMIREZ CALDERON ASTRID ]HADDIRA

46 RAMOS MAMANI JOSUE JUNIOR

47 RIMACHI TTITO MOISES

48 RODRIGUEZ RODRIGUEZ ANIKA KELYN

49 RODRIGUEZ YEPEZ .,OHAN

50 ROQUE QUISPE YONNI

51 SALAZAR CORDOVA ABEL DAVID

52 SANCHEZ DINA

53 HUANCACU RE ELIO

54 SICHA VANESA

55 TAIPE FREDY

56 TAPIA QU INO KELY

51 TICONA MARON ROSA CLAUDIA

58 TITO CINTHIA ROCIO

59 TTU PA HUARI YENNI

60 TUMPAY HUAMAN BETSI KATIUSCA

61 TURPO CCASA OLIVER MILTON

62 UGARTE ZEVALLOS OLGA

63 URPI SULLCA GILBER

64 VALDERRAMA MARTINEZ EDILBERTO

65 VASQUEZ MOLINA PRISCILA XIOMARA

66 VETARDE PERALTA SHIRLEY

67 VILLENA SALAS KELLY MAYLI

68 YANQUI VERONICA

ZAMORA HUAYTA CARTOS ALBERTO

N' APELLIDOS NOMBRES

70 ALARCON MESARES MANUEL CLAUDIO

77 ALVAREZ CHURO WILMAR

72 AYCA GARCIA MILAG ROS

73 BALLON ELEONOR VICTORIA

BECERRA MEDINA EMILY BETZAIDA

75 CALLE MORALES BRISET BIANCA

76 CAMACHO HUAMAN ELOY

77 CARRION PACHECO JAVIER

78 CASTAÑEDA GARAY

79 CHOQUE CHAVEZ NILDA
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LUCERO PIERINAMONTALVO80 CONDE
YANPIER BRAYANOJEDA81
ROBERT ERNESTOCURASI QUISPE82

LIZARME83 ECHEVARRIA
KATERINECONDORI84 ESCALANTE
AGRIPINA TERESACCALLO85 GALLEGOS
GERSON HUGOGUTIERREZ86 GAMARRA

87 HUALLPA
RUTH DEISSYMONZON88 HUAMAN
IAKELINEACEVEDO89 HUARI
MELISSAMANOTUPA90 ILLA

STEPHANNE DURGANUÑEZLLACCTAHUAMAN
ELVIS GUSTAVOATAULLUCO92 LOAIZA
JULIAMAMANI93 LOAIZA
DIANALERZUNDEMAUCAYLLE94
LUCYVIVANCO95 MAYTAN
GUADALUPE JOSEFINAYARYMIRANDA
RENZO FABRIZZIOPUENTE DE LA VEGAMONTES97
BRENDA LUCEROVASQU EZ98 MOSCOSO
MARIA OE LOS ANGELESVEGA99
ROCrODE ROJAS100 PALOMINO
MIRIAMVALDIVIA101 PALOMINO
YOEL EMILIANOoRoscoLO2 PECEROS

DANIELAASCUEPEDRAZA103
AXEL JAIRDOMINGUEZ104 PICHIHUA
MIRELLA SHERLEEGARCIA105 PUMA
MELISSA SHIRLEYALMONTE106 QUISPE
GREGORY MANUELROMEROL07 QUISPE
EVAMURIELRAMOS108
VANESA MAGALIALFARO109 RIVAS
ROBERTO MAUMEDMANTILLARODRIGUEZ
YURIELYROZAS

RUBEN MARCELOMONTESINOSLLz SALAS

ELIDACALLUCHISALCEDO
CARMELACORDOVASARMIENTO
LUZ MERYCCAMA115 SOSA
GABRIELCCOLQQUEUSCAMAYTA
MARGARETH SAMANTAGUTIERREZtt7 VALDIVIA
LUCERO ISABELLOPEZ118 VALLES
SUSANIURPO119 VATVERDE

TAURA PAMELACHAUCA120 VELARDE
CARMENTAPARAL2L YEPEZ

BACH]LLER EN CIENCIAS DE LA EDUCACI órr¡

NombreApellido
SHYRLEY MABETHMATHEUSL72
ZENAYDAMOREANOL23 CAMARGO
RUTH LILIANAPILLACAt24
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FLORIZA YESICAL25
ANA MARIAQUISPEt26
MAHLI MADAIMELENDEZL27 MARQUINA
ELIZABETH YESSICAVIVANCOL2A OYOLA
DEISIORIHUELA129 PALOMINO
KRIZ ANGELAANDIA130 PALOMINO
DAYSIQU INTANA GALINDO131

CHURA132 RINCON

MILAGROSQUISPE133
FLOR NELIDAFLORESL34 TAIPE
VILMAOURAND135 VARGAS
EDISONosccoVASQUEZ736

BACHITLER EN ENFERMERíA

NOMBRESN' APELLIDOS
DARWINALLCCA137 ATAO
CAROLINAGARCIA138 CUTIPA

HUAYANA139 RIVAS

BACHILLER EN INGENTERíA AMBIENTAT Y RECURSOS NATURALES

NOMBRESN. APELLIDOS
.,HONNYRASTOCAHUANAALAMA
JONYVILI.ANOBARRIALt4t
EMMA ARIANALLACMAL42 CAHUATA

CU ELLAR743 CAMPOSANO
LUZ MARIAINGAt44 CANDIA
PAMELA MILAGROSILIZARBEr45 CARDENAS

CCALLOL46
MAYLI KARINALLANOSL47 CHOQUE

APAZA148 HUAMAN
YULIANAHUALLPAHUAMAN149
DARIOHUAMANGA150 HUAMANGA
EOITH CLORINDACHARA151 HUANACO
FRANKLINMATLMA152
JUVENALCARRION153 MALLQUI
MERCEDESGUTIERREZL54 NUÑEZ
LUIS ALBERTO155
GILBER REYNALDOHUANCA156 ORTEGA

PALOMINOt57
BEN]AMIN GONZALORAMIREZ158 VILLAGARCIA
MAGALYCASTRO159 zA

BACHILLER EN INGENIERíA CIVIL

NOMBRESN"
CESAR AUGUSTOPORRAS150 ANAYA
JHOELCARRERA151 ANDIA
RUDY ALEXANDERccoRrsoNccoCCORIMANYAL62
YURY EVANSM ENDOZA163 CHIPANA
YONVER ROSSELFLORESFLORES164
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MILDER FRANKLYN
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JUAN

YOHAN CARLOSCUSI
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165 JAMIS BERNAOLA JUAN WALDIR

166 LOA GUIZADO SANDRA

L67 MELGAR CORDOVA NILO ANTONIO

MINA ORTIZ

169 PAREDES ARCOS ADRIAN MOISES

t70 PEDRAZA HUAMAN ROLE

t7t PEREZ AREVALO YONATAN

L72 QUISPE CUSINGA

.Lt 5 RAMOS ORTEGA GIAN CARLOS

774 ROJAS HUAMAN

L75 SANCHEZ GONGORA JESUS ALBERTO

L76 SANCHEZ PEÑA MELVIN DICKINSON

177 VARGAS ARBIETO JUMMY WILLIAM

178 VARGAS PORTUGAL STRUWAY KEVIN

t79 VARGAS QUISPE MARIZOL

BACHILLER EN INGENIERíA DE SISTEMAS E INFORMÁnca
N. APELLIDOS NOMBRES

180 ALEGRIA ASTO RUBEN

181 CAHUA PARIGUANA ALVARO

L82 CARDENAS PALOMINO JACOB

183 RAMOS MELO VANESA

184 SALAZAR DURAND EDDIE DANNY

BAcHtLLER EN TURtsMo, ttotgt¡Ríl Y GAsrRoNoM íA

N. APELLIDOS NOMBRES

185 MARTINEZ VARGAS MAYBEE ROSAURA

TITUTOS
rfruro pRor¡sroNAt DE TNGENtERo(A) AGRóNoMo( A)

N" APELLIDOS Nombres
1 TEVES BAUTISTA ALEXANDER

TíTULO PROFESIONAL DE CONTADOR(A) Púatrco (n)

N" APELLIDOS NOMBRES

ACUÑA oscco JIMMY HERBERT

3 AG UILAR CUEVAS JULIO CESAR

4 AGUILAR MAMANI KE LSE N IA

5 AGUILAR VIVIANA LICET

6 AIQUIPA ENCISO

7 ALARCON cAñARr CARMEN ROSA

8 ALARCON VALVERDE ARELI ISABEL

ALLCCA QUISPE NAYSA

10 ALZAMORA CAILLAHUA YUt

11 ALZAMORA USTUA DEISY

t2 AMARU AYMARA

13 ANDIA SESECCAYA MARICRUZ

L4 ANTEZANA

15 ARAGON YAHUARCCANI ANICA GISELA
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168 VIVIANA

BETZABE TANIA

JUAN JOSE

2

SINCE

MARIEL

9

MARCO ANTONIO

HUAMAN ROSVY SHARON
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AMARO ANACE A5-TTNY},I..16 ARANDO
JHEYSONt7 ARANDO TORVISCO

CORALIN DIANA18 ARONI PEREZ

JESSICAPALOMINO19 AYMARA

AGUILAR20 BALDARRAGO
JOSELINRIOS2L BARAZORDA

CLAUDIO22 BAUTISTA DAMIAN
GLADYSQUILLAHUAMAN23 BORDA

24 BRAVO

FELICITA YOHANACABANILLAS CARHUAS25
YANETHCARBAJAL26 CACERES

MARLENY27 CACERES CCARHUASLLA

ALISS KAROLCAITUIRO WARTHON28
NORMACHOQUEMAMANI29 CALLO

MERY30 CAMACHO HUAMAN
TANIACRUZADO31 CAMERO

PEÑACANA
HELIDA33 CARBA'AL ZEGARRA

JHON ALISONALTAMIRANO34 CARDENAS

KEVIN MICHAELPAUCAR3s CARDENAS

SUCY MONICACARDENAS sotANo36
MIRLEVALDIVIA37 CARDENAS
MARGARITA38 CARIRE PICHIHUA
DEWIS JAMILMADERA39 CARRASCO

40 CASABONA
HILDACASTRO OCHOA4L
MARCO ANTONIOBRAVO42 CASTRO

HILDAOCHOA43 CASTRO

GREGORIOHURTADO44 CAYLLAHUA

VIVIANAPUMA45 CAYLLAHUA

ESMITH46 CAYLI-AHUA UTANI

CANDYRUtZ47 CCARHUAS

GUTIERREZ48 CCONISLLA

ELIO49 CCORIMANYA SOPANTA

JHAKELYHURTADO50 CENTE

SORAYDA WUANDATUADA51 CENTENO

EDWARDTRUJILLO52

RIVAS53 CERVANTES

AMARO WILBERT54 CHICLLA

YOSELINDACHIGNE JUAREZ55

RIVAS SHIRLEY NELIDA55 CHIPA

HUARACA XIOMARA57 CHOQUE
WENDY KENIACHOQUE MIRANDA58
SANTIAGOZE LA59 CHOQUEHUAMANI
JAKELINECHOQUEHUANCA GOMEZ
MILAGROSGOMEZ61

RIVEROS GTADYS BENIGNA62 CH UIMA
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ALARCON SILVANA MAGDIETA

IRENE BEATRIZ
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CERON
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JAIRO LUZBELCHUMBES CCAHUANA63
NORMARIVEROS64 CHUYMA
ZAIDA MARIBELTUERO65 CONDORI
ELIDA LIZHERHUAY66 CONDORI
RITACONDORI SAIRE67

TORRES68 CONDORI
GUIOVANI ELOYFUERTE69 CONDORPUSA

NOEMI YOSELINCA5TAÑEDA70 CONTRERAS
YESSICA AGUSTINAVII-LEGAS77

DURAND72 CORDOVA
SHARMELYCUSIPAUCAR73 CORRALES

RONALDCALLA74 CRUZ
REYNALDOTAPIACRUZ
VERONICAGUTIERREZ76 cust

LETONA77 DIAZ
BEATRIZ INGRIVATENZUELA78 DIAZ
tIZ ]ACKLINDONAIRES SANCHEZ79
LISBETHM EJIA80 DURAN
PILARDURAND

HUAMANI82 ESPINOZA
MARI ISABELCRUZ83 FLORES

CAR[O5 BENJAMINCUEVA84 FLORES

ADELINATAPIA85 FUENTES

HOLGERHUANCA86 GALLEGOS
ANAES ANDREAESTRADA87 GAMBOA
JACQUELINE ROSITAESTRADA88 GAMBOA
BRAYANGARCIA89 GARCIA
CESAR AMANCIOALDAZABAL90 GOMEZ
LUZ MARIBELCONDORI91 GOMEZ
ALICIAGOMEZ92 GOMEZ
M ILAGROSANAMPA93 GONZALES
ROSMERYPALMA94 GONZALES

FRANCY ESTEPHANIEP E RALTAGONZALES
H ERLINDAGU ISADO ZUÑIGA96
YULISAPALOMINO97 GUTIERREZ
ROSMERYPEREZ98 HUACAC
CANDY CECILIACHAVEZ99 HUACHACA
ARACELLYPEREZ100 HUACHACA
DINABUITRON101 HUAMAN
IRAMI CARMENCASAL02 HUAMAN
URITZA IENNYFFERRFLO RES103 H UAMAN
WILMERS ROLANDPAUCAR104 HUAMAN
ELIZABETHYANAHUAMAN105 HUAMAN
NILDAAMARO106 H UAMANI
BTADIMIR ALVAROLUNAto7 HUAMANI
HUGOYALLI108 H UAMANI
JOELDA MITZYARROYO1.09 H UAMANÑAHU I

16rl.DB

W
Dt

ürffim¡or¡

A¡évob Mewi,to GEICRAL

ANY YISSENIA

CONTRERAS
MADELEINE

75

HEBELI YULIANA

CHIPA81
RAMIRO

95

N9 000086



N9 000087

110 HUAÑEC CHUQUIMA ELVIS KENYI

111 HUARACA VILLARROEL TREYCY MAGDALENA

L12 HUISA OIAZ

113 HURTADO ESPINOZA LUZ MARIA

tL4 HURTADO SAUÑE LOIDY

115 IBARRA CARDENAS MARUJA

116 INCA SOLIS ROMEL

7L7 INCAH UAMAN JUDY

118 JACOBE ORTIZ YANDELINA

119 JARA CHIPA DAVID

LZO JU RO AYMARA

r2l .JURO GONZALES KLEIBER

722 LAIME SIHUINCHA AMANDA

L23 LAYME VARGAS MARUJA

L24 LENES TICONA ERIKA

L25 cHtRtNos LILIHIBETH

L26 LEON CRUZ JESUS ABRAHAM

L27 LEON SOTOMAYOR ADERTY WASHINGTON

L28 JHILMER

L29 LOPEZ GUTIERREZ FIORELA

130 LORA CRUZ JULIO CESAR

1.3L MALLMA URBINA ZUADDY ALEXIA

L32 MANCILLA ORTIZ SOLEDAD

MARCA HUAMAN FLOR DE MARIA

L34 SALAS ADITH

135 MARTINEZ ESPINOZA YASMINA

136 MARTINEZ PAREDES YULY

t37 MENEJES AYMARA YOLANDA

138 MEZA URQU IZO EDITH MARCELINA

139 MONTES PEREZ SARITA EVELIN

140 MOTTA AMARO JACK

741 MOYA GAVANCHO LETICIA

L42 NAVIO HUALLPA CRISTIAN LEANDRO

L43 NUÑEZ CCORIMANYA MIRIAN SOLEDAD

L44 OCAMPO PRADO CATHERINE

145 OJEDA PUMACALLAHUI ROSA ELVIRA

t46 OLARTE TORRE KING VLADY

t47 OLIVERA CONDORCUYA NAYRUTH

148 ORTIZ APOLINARIO ROSA MERCEDES

t49 ORTIZ HUAMAN VANESSA

150 ORTIZ J ESUS ALBERTO

151 OVALLE HUALLPA ROXANA

152 PALOMINO CAHUANA LISSET KORALY

153 PALOM INO soIo INES

1s4 BARRIENTOS TEOFILO SIMON

155 PAREJA DAVID

156 PARIGUANA PAREJA JULIO JUNHIOR
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133

MARQUEZ
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RUZLINDAPINTOt57 PARIGUANA
JUAN CARTOSALARCON158 PEDRAZA
ALBERTINAPEDRAZA ROJAS159
KARINACARITAS160 PEREZ

ROXANAHUASHUAL6L PEREZ

SHARMELLY ALICIASIERRAt62 PINARES
JAVIERCONDORI163 PINTO
YESIDAGUILLENt64 PONCE
RUTH CLARETLLICAHUAPORTILLA
FRANKLIN ALEJANDROHUAMANI166
YUBIXADUEÑASL67 QUINTANILLA
ELDY IVETTZUMINA168 QUINTANILLA

BUEZO169 QUISPE
IANNETHCARRASCOL70 QUISPE
JESUS RAFAELCHIPANAQUISPEL7L
NEYDA LIZCH UHU It72 QUISPE
ANTONIAMAUCAYLLE173 QUISPE
LUZMIRIVEROSQUISPEL74

SANCHEZL75 QUISPE
YOVANASAUÑEQUISPE
PETER NICASIOVARGAS177 QUISPE
MIRIAMPEÑA178 RAMOS
RUTH MARIAOVALLERAMOSL79
ANGELA CHABELILEGUIA180 REINOSO
JACKELYNCRUZ181 RIMASCCA
MARIA INESRIPASL82

JUAREZ183 RIVEROS

SOLEDADARAUJO184 ROBLES

NELLYRODAS PONCECA185
JOSIASINCA186 RODRIGUEZ
IDAFINES187 ROJAS

JUVENALPUMACAYO188 ROMAN
LIZETHVALENCIA189 ROMERO
ERIKATAIPESALAZAR190
JHON DILMERTORRES191 SALAZAR
MARIELA MERYQUINTANAL92 SALCEDO
LUZ DELIAFERREL193 SANCHEZ
WILLIANJARA194 SANCHEZ
ANDREA INESCONTRERAS195
ABIGAILSARMIENTO KQECHO196
ELVIRAVILLARL97 SAUÑE
EDWIN ALUANDRODIAZ198 SIERRA

WERNERS ILVA ALVAREZ199
JOHANROJAS200 SILVA
SAMUELSEVILLANOS20r SILVA

SOLEDADVILLEGAS202. SINCE

YANET VICTORIAROMERO203 SIVIPAUCAR
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TAIPE204 SIVIPAUCAR

HERHUAY LEOMITDA205 SOCA

RAMOS LUCILA206 SOTA

RONALD207 soTo ACHATA
MAARIA DEL PILARRAYME208 SOTO

ELOIZA209 SOTOMAYOR MORALES

YANNETTAMBRAICO210 SUPANTA

JANETHzL7 SURCO VALENZUELA

YARINMEZA212 TAIPE

EDITH273 TAMBRAICO ANCCO

LUIS ALBERTO274 TAPIA H UAMAN ÑAHU I

FLOR ESTEFANI215 TAPIA
BERTHY GABRIELA21.6 TAPIA NUÑEZ

CORVACHO2L7 TRUIILLO

278 USTUA
LISBETH279 USTUA VILLEGAS

220 VALDERRAMA
YONATHAN EDUARDO227 VALENZA OTAZU

FIORELAHUAMAN222 VALENZUELA
MIGUEL223 VALVERDE

JOSSELIN VANESSAVARGAS CARDENAS224
FABIOHUASCO225 VEGA
BETZALICUELLAR226 VERA

HEDER CIROSIERRA227 VERDI

YOVANI CRISTIANYUPANQUI228 VILLA

JOSE LUISVILLACORTA PABLO

KIMBERLY JANICEDONAIRES230 VILLARROEL

ROSALINDAPANIURA23L VITLARROEL

BELLA DIANA232
IVANLEON233 VILLEGAS

SAMANTHAESPINOZA234 VIVANCO
WILBERTPANIURA235 VIVANCO
ROSARIOPANIURA236 VIVANCO
RAFAEL JESUS237 ZAMORA H UAMANI
KARENCHUMBES238 ZANABRIA
SALY WILMAAVALOS239 ZAVALA

TíTULo PROFESIONAL DE ABOGADO (A)

NOMBRESN. APELLIDOS
PILAR MARIBELQUICAÑO240 ACOSTA

IVAN ANDREE24L AMANQUI MAMANI
ANGELA MARINAAMPA SUELDO242
JAVIER ALOOGALINDO243 ARONE

DARIO YOVANI244 AU CCAPUMA ALLER

EVANGELINAVERA245 BELLIDO

QQUENAYA246 CALERO

MERLY LISBETHCALLE QUISPE
ARTEMIOPAUCAR248 CARDOSO
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BLANCA LO2FE{'TAI.AVERA249 CASTILLO

BORDA ISAAC250 CERVANTES

LUZ RAQUEL25L CERVANTES VALVERDE

MEGNIL LIDA252 CAMPOS
JEORGE ALEXANDERARANDO253 CHARA

VANESSA SINDY254 CHICLLASTO
MARINAARREDONDO255 cHtRtNos
NELLY KARINA256 CRUZ TRUJILTO

RUTH YESSICAPINTO257 CUARESMA
ABIMAELCUSI MEZA

ROCIO MILAGROS259 ESPINOZA PEREZ

BRIAN DANILOCASAVERDE260 ESQUIVEL

ROBERfFERNANDEZ PIMENTEL

262 FLORES SALCEOO

LIGHTMY VALERIA263 F LO RES

JORGE LUIS264 GUISADO AROSTI

FATIMA ISABELGOMEZ265 GUTIERREZ

AYATA?66 HUANCA
DENIS EDITHMIRAYA267 HUARCAYA

MARIELARtos268 IBERICO

RICHARD ZACARIASKARI FERRO

EDWIN ROYLLAUTLY DURAN270
MARCO ANTONIOLAGUNA277 MAMANI
JHON SHAYLIN272 MARQUEZ TICONA

CARLOS ALBERTOMARTINEZ CHIQUILLAN273

MENDOZA274 NAVARRO

JHAKELINE GABRIELAPALOMINO HUAMANI275
SHOMARAPAZOS276 PINTO

JAQNETH DIANAHONORI277 PORTUGAL

DENNIS RAULPRADA TRUYENQUE278
NANCY JANETMEDINA279 PRADO

280 PUQUIO
LEONARDOQUISPE28L
EVELARDOHUACCHARAQUI282 RAMOS
EDGARD FREDDY243 RIOS RIOS

RUBI ABIGAILVALENZA284 ROBLES

VALER285 RODRIGUEZ

SHAKIRA ASTRITRODRIGUEZ286 SARMIENTO
JULEMINAVIO287 SOLIS

KELLY KAREN GERALDINESOTO ESPINOZA

JHONN INVINHERRERA289 SOTO

ELIASHUILLCAYA290 TICSE

MARIBELMARCA291 TORRES

EMILY AURORACUENTASVALDIVIA
CARMEN MILAGROSPAZ293 VILLASANTE

PITAR MARIBEL240 ACOSTA QUICAÑO
IVAN ANDREEMAMANI24L AMANQU I
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242 AMPA SUELDO ANGEIA MARINA

243 ARONE GALINDO JAVIER ALDO

244 AUCCAPUMA ALLER

245 BELLIDO VERA

246 CALERO AMERICO

247 CALLE QUISPE MERLY LISBETH

244 CARDOSO PAUCAR ARTEMIO

249 CASTILLO TALAVERA BLANCA LUZ

250 CERVANTES ISAAC

25t CERVANTES VALVERDE LUZ RAQUEL

252 CHACON CAMPOS MEGNIL LIDA

253 CHARA ARANDO JEORGE ALEXANDER

254 CHICTLASTO OBL¡TAS VANESSA SINDY

255 cHrRrNoS MARINA

256 CRUZ TRUJILLO NELLY KARINA

257 CUARESMA PINTO RUTH YESSICA

258 CUSI ABIMAEL

259 ESPINOZA PEREZ ROCIO MILAGROS

260 ESQUIVEL CASAVERDE BRIAN DANILO

26L FERNANDEZ PIMENTEL ROBERT

262 FLOR ES SALCEDO

263 F LORES VATDEZ LIGHTMY VALERIA

264 GUISADO AROSTI JORGE LUIS

265 GUTIERREZ GOMEZ FATIMA ISABEL

266 HUANCA ALBERTO

267 HUARCAYA MIRAYA DENIS EDITH

268 IBERICO RtoS MARIELA

269 KARI FERRO RICHARD ZACARIAS

270 LLAULLY DURAN EDWIN ROY

277 MAMANI LAGUNA MARCO ANTONIO

MARQUEZ TICONA JHON SHAYLIN

273 MARTINEZ CHIQUILLAN CARLOS ALBERTO

274 NAVARRO MENDOZA ROBERD EDDIE

275 PALOMINO H UAMANI JHAKELINE GABRIELA

276 PINTO PAZOS

277 PORTUGAL HONORI JAQNETH DIANA

274 DENNIS RAUL

279 PRADO MEDINA NANCY JANET

280 PUQUIO MILLY ZAIDA

287 QUISPE QUISPE LEONARDO

282 RAMOS HUACCHARAqUI EVELARDO

243 RIOS Rtos EDGARD FREDDY

284 ROBtES VALENZA RUBIABIGAIL

285 RODRIGUEZ VALER HANANIAS

286 SARMIENTO RODRIGUEZ SHAKIRA ASTRIT

287 SOLIS NAVIO JU LEM I

288 SOTO ESPINOZA KELLY KAREN GERALDINE

Arévob líetuinn
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IHONN INVINHERRERA289 soTo
H UILLCAYA290 TICSE

MARIBELMARCATORRES
EMILY AURORACUENTASVALDIVIA292

293

NOMBRESAPELLIDOSN"

UR SEM MN LAGICARPMENTLLASA
cAclu órrlNE EDCEI NDNAL LEFRO to C¡ADO( A)ESLOríru P

RUBENMOLINA294 CORONEL
MARGOTPULLALOZANO295
DELICIAVALDERRAMA296 RO]AS

NOMBRESAPELLIDOSN"

ozANSPIERRAE AMALD
nírEN NE F MERECELI CIADON A)(oríru L

MARYORICHOCCATA298 AZURIN
ELENAQUISPEBAEZ299
ANALI300 CABRERA
BEATRIZGUISADOCARTAGENA301
LUZ MIRIANGUTIERREZCASTRO302
SAIDACONDORI303 CATALAN
E LIASPACHECO304
STHEFFANY FLOR

305 CHAMBI
ILIA NAYDACHAMPI306 CHAMPI
MELISSAASLLAcoLoNto307
NOHEMYPAREDES308 CRUZ
KARINA YESSICACHAMPICUSIPAUCAR
SILDAALVAREZDELGADO310
MARILINLOAYZA311 FERRO
ARELY MAGNOLIAHU ILLCAFLORES
RUTH HELDYRAMPASGONZALES313
CRISTIANAPARCO314 GUTIERREZ
DELFINACRUZHUACHACA

QU INTANAHUARACA316
CRISTH CAROLMEZARES317 LAUPA
WASHINGfONCCACCYALLANTOY318
SOFIAROMAN319 LUQUE
TANIAARIASMAMANI
YENYCONDORIMAMANI321
MARIACHAVEZ322
YOVANACONDOR323 ORTEGA
CYNTHIA JACKLYNCONISLLAPEREZ324
JOSE RAULNUÑEZPILCO325
ROXANAPILLCO
ERIKA INESQUISPEPORTILLO327
JOSE LUISQUIsPE328 QU ILLCA
JENNY MILAGROSCABATLEROQUISPE329
JANET KARINACAsTILLA330
YENIFERPALOMINO331 QUISPE
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MARIVEL332
JAIME DAVIDCORDOVA333 ROSSEL
LADY VANESSACABDENASSANCHEZ
MARIA DEL CARMENBERROCALSEGOVIA335
ANDREATECSISUMA336

SOLISTTICA337
CELENNYGAMARRA338 TTITO
YISELAVICTORIAU MIYAURI
YORDY HANDERSONALANYAVARGAS340
ROCrOPANIURA347
MADELEINE CATHERINEASSINAVILLANUEVA342
ELIZABETHCONDORI343 YUPAICCANA

TíTULO PROFESIONAL DE CIRUJANO DENTISTA

NOMBRESAPELLIDOS
ROGERROIAS344
CANDELARIAQUISPE345 BRAVO
JEFFEY SCOTTCARBAJAL346
LIZBETHCAHU I347
NIVERURPE348 CONTRERAS
SHEYLA VICTORIAMEZA349 GIRALDO
CLODOMIROVILLAFUERTE350 MARIN
TESLY SAMANTAVALENZUELAOTAZU351
NATALYSERRANO352 PAREJA
MAHANDY BRIGH}TTENAVARRO3s3 ROMAN
MARCO ANTONIOSIHUIN354
KELLYOCHOA35s
MAVET JERATORRESYUPANQUI

TITU (A) ENTALBAMEROED N EG NNALoPLO OFR ESI

NombresApellidosN.'
LOURDES JAQUELINEALARCON357 BARAZORDA
ESTEIA NAGILABUHEZOBARRIENTOS358
JESSICAARANIBAR359 BRICEÑO
NIEVAR DANIELCALLUCHECATLUCHI
ETELVINARAMIREZCHOQUE361
MISHELHUAMANI362 DELGADO
EDITH YOVANNATICONA363 DURAND
NELIDAQUISPEHUAMAN I364
MARCELINO PERSIMONTOYA365 MUÑOZ
ANALIN NERIDANAVEROS356 SEñNA
NAOMI ESTEFANIAMELGAREJOSIERRA367
RAFAELSOLORZANO368 TINCO
VANESA KATERINYCARTOLINTORRES369
INGRID NISVERNAVARROVARGAS370
RUTSHAIDBAVILCHEZ37L ZUZUNAGA

TíTULO PROFESIONAL DE INGENIERO A ) Crvrr
NOMBRESAPELLIDOSN"
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SANDRA TATIESPINOZAAG U ILAR373
RAUL ANTONIORtos374

CONDORI375 CCOROPUNA
GERARDO GIANCARLOHUIMANDIAZ
RODWARD ALEJANDROPORROAHUAMAN377
MONICA SHEYLAPALOMINOHUARACHE378
wtL50NVALERLIZARRAGA379
BEKERVALVERDEMONTERROSO380
MARTHA ELIANABERROCALROSELL381
MELISA DIANAAVILES382 SOLANO

ANOMY GASTROHOTETERíATURISMOALIONA DELOTíTU PROFES
NOMBRESAPELLIDOSN'

KAREN STEFANYBENITESCHIPA383
RUTYDIAZCONTRERAS384
LUZ FRANCISCA

385 ESPINOZA
LUIGGI RAULRAMOSH UILLCAS386
DAVIDQUISPEMAMANI387
KAREN STEFANYBENITES383

DIAZCONTRERAS384
LUZ FRANCISCAHUANCAESPINOZA385
LUIGGI RAUtRAMOS386
DAVIDQUISPEMAMANI347

5.3. Oficio N.o 168-2022'UTEA'EPG
La Secretaria General da lectura del Oficio N o !68-2022-UTEA-EPG' que

dice: Es grato dirigir a su digna persona con la finalirlad de expresar un

cordial sáudo y, át misro tiempo, remiür el EXPEDIENTE No 31808 de

fecha22de noviembre de2022, de GRADO ACADÉMICO DE MAESTRO

"n 
Snf-UO PUBLICA, de la Escuela de Posgrado' Lic Avelina SOTO

BENITES, para efectos de la aprobación de dicho expediente y el

otorgamiento del Diploma correspond¡ente Para tal electo' adiunto los

siguientes documentos:
l. Resolución de Consejo de la Escuela de Posgrado N'o 005- 2022-

UTEA-CPG-Ab., que aprueba el Expediente N'" 31808 de Grado

Académico de Maestro en Salud Pública'

2. Expediente N.o 31808 del 22 de noviembre de 2022' de Grado

Académico de Maestro en Salud Pública, en folios 34'

3. Un (01) ejemPlar de Tesis.

Dra. Carolina soto Carrión, señor presidente cuantia diferencia del otro

no, qr" 
""t"ro" 

aprobando 572 expedientes y aqui estamos aprobando

un eipediente, yo sugeriría al director de posgrado de que pudiera darle

mayor rapidez en el procedim¡ento administrativo para que puedan tener

el grado de maestro porque las estadísticas nos muestra que nosotros

"ri"ro" 
muy bajos en grados de Posgrado dado que ayer no más me

decfan que lá ceiar vallejo te la dan así y nosotros estamos pues tuviera

más densidad, más de lo normal yo si le pediría eso' yo si estoy muy

N9 0000e4
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de lo peor y creo que eso está retrasando que nosotros podamos tener

mayor cantidad de expedientes para el grado una sugerencia nada más'

Presidente Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, ind¡ca una cosa es

buena no voy a defender considero una msa es el grado y otra cosa es

el título más aun que esta univers¡dad está otorgando que se apruebe

por unanimidad-

ACUERDO: Por unanimidad, aprobar el expediente de grado académico

de Maestro en Salud Pública de Avelina SOTO BENITES

1. lnformeNo0/t4,049-2022'UTEA'DPDU

1.1. lnforme No 0¡[/I-2022-UTEA-DPDU

La Secretaria Genera da el pase a la Directora de Planeam¡entos y Desarrollo

universitario cPC. Mariela Rojas Allende, indicando: que el trabajo se real¡zó con

la participación de todo el personal de la UTEA, es así que para la propuesta se

tomó vafios criterios e indicadores como la ulT siendo así que: La Universidad

TecnológicadelosAndes(UTEA)esunauniversidaddederechoprivado
asociativo sin fines de lucro, fue creada mediante la Ley N.o 23852 el7 de junio

de 1984; La sede de la un¡versidad se encuentra ubicada en la provincia de

Abancay (2 locales), región Apurímac, y cuenta con dos filiales: una en la prov¡nc¡a

de Andáhuaylas (2 locales) y otra en la provincia y reg¡ón Cusco (3 locales)'

Actualmente, alberga a más de 10 0OO estudiantes (98% de ellos en pregrado y

2% en postgrado), quienes están distribu¡dos en 3 facultades' 10 escuelas

profesionales y 16 programas de estudio Con fecha 27 de febrero del 2020 '

medianteResolucióndeConsejoD¡recl¡voNo031.2020-StJNEDU/CD,la
Superintendencia Nacional de Educación Superior (en adelante SUNEDU)'

apiueba otorgar la L¡cencia lnstitucional a UTEA por un periodo de seis (06) años.

La Direcc¡ón de Administración y finanzas y la sub dirección de Tesorería de la

Universidad Tecnológica de los Andes mediante el oficio No 4 17-201g-UTEA-

DIGA, solicita la aprobación de la tasa educativa en sede y filiales, es así que el

que el 28 de octubre del 2019 el conseio universitario aprueba las tarifas

educativasdelaSedeAbancay,FilialCuscoyFilialAndahuaylas,mediantela
Resolución N02348-201 9-UTEA-CU.

LaDireccióndePlaneamientoyDesarrolloUniversitarioenelmarcodesus
polít|cas institucionales junto con la participación de las oficinas responsables de

ia prestación de servicios, presenta esta propuesta de actualización del tarifario

deserviciosprestadosportodaindole,debiendoserestandarizadostantoensede
como en filiales.

Esta propuesta es el instrumento bajo elcual la Universidad rea¡usta y estandariza

sus tarifas educativas; la misma que es mherente toda vez que la mayoría de

instituciones públicas y privadas del país han realustado sus tarifarios en función:

segura que los trámites administrativos en nuestra u n muy

ulr¡oB
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. lncremento de Unidad lmpositiva Tributaria-UlT

. lncremento de la Remuneración Mínima V¡tal

. lncremento del Costo de Mda'

. lncremento de la lnflación

Todo ello con la finalidad ¿1 atrontar con solidez sus gastos operat¡vos'

administrativos y pago de remuneraciones a su personal docente y administrativo;

a su vez mantener las Condiciones Básicas de Calidad' impulsar la renovación del

licenciamiento y acred¡tación Je hs escuelas profesionales y gaanlizaf la calidad

á"i 
""*¡"¡o 

hacia los estudiantes y público en general'

FUNDAMENTACIÓN DE LA PROPUESTA

La situac¡ón actual por la que atraüesa el Perú y el mundo entero ha obl¡gado a

reat¡zar camU¡os permanentes para responder las demandas sociales que es

necesarioatenderenformacont¡núaS¡ndejarde|adolacalidaddeServicios
educativos.

El aumento de los precios de los alimentos' los combustibles y la energía eléctrica

qr" 
"" 

t" reg¡strado en los últimos años ha incrementado el costo de vida de los

Peruanos.

La UTEA no estando aiena a esta realidad y en el marco de la normat¡va vigente

en su ESTATUTO, aprobaOa mediante resólución de Asamblea Universitaria No

óóg-zorg-urea-nU, de fecha 18 de set¡embre del año 2019' propone reajustar y

""rrrfit"t 
sus tar¡fas educativas en función a los s¡guientes indicadores:

Artículo 131 .-De las tasas educativas

Las pensiones y tasas educat¡vas se reajustan semestralmente en relac¡ón al

costodevida'enconmrdanciaconelpresupuestogeneral.Sonevaluadosporla
DireccióndePlaneamientoyDesanollouniversitario,aprobadosporelconse'io
Universitario.

Así mismo el ESTATUTO dispone transparentar las tarifas educat¡vas y el TUPA

en su Portal de transparencia:

Artículo I 1.-Transparencia de la universidad'

La Universidad Tecnológica de los Andes se obliga a transparentar y publicar en

su portal electrónico, 
"n 

i*" permanente y actualizada' como mfnimo' la

información correspondiente a: t t 'i gl Estatuto' el Texto tlnico de Procedimientos

Admin¡strativos (TUPA), el pUn fstratégico lnstitucional y el Reglamento General

de la Univers¡dad.

1 1 .7 La relación de pagos exigidos a los estudiantes por toda indole' según

corresPonda.

De igual forma la Ley Univers¡taria No 30220 dispone:

Artículo 1 1 Transparencia de las universidades

t§m
üN[mom
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Las universidades públicas y privadas tienen la obligación de p rcar en susu

portales electrónicos, en forma permanente y actualizada, como mínimo, la

información correspondiente a:

11.1 El Estatuto, el Texto Único de Procedimientos Administrativos [¡UPA), el

Plan Estratégico lnstitucional y el reglamento de la universidad'

I 1 .7 Relación de pagos exigidos a los alumnos por toda indole, según

corresponda.

Dr. Ely Jesús Acosta Valer, lnd¡ca que es un trabajo laborioso, se toma como base

el 2000 hasta la fecha no se ha tenido ajuste alguno, se debe de tener en cuenta

que se tiene el lUT, lo que se ha constatado y que automáticamente se reajuste'

y se debe de aprobar, para que la universidad sea sosten¡ble en el tiempo, asi

m¡smoset¡enependientelabonificaciónquesedebededaratodoshastael
momento está congelada y no se ha dado hasta la fecha'

Est. Zenón Arce Aparez, de acuerdo a lo evaluado cual es el incremento total que

se tendría con este ¡ncremento, tendría el monto?

CPC. Mariela Rojas Allende, indica que de acuerdo al porcentaje que se ha

mostrado, para los ingresos ordinarios que se encuentran en un año normal

apliquemos el porcentaje de 0.35o/o viene a ser un porcentaje min¡mo no s¡endo

mucho

Est.ZenónArceAlvares,lndicaquesesuponequecuandoseestáhaciendolas
actual¡zaciones se debe de lener en cuenta como por ejemplo las queja del

EREDUCA me imagino que todo ese tema se tiene meiorar en base a eso

me¡orando la situación en nuestra un¡versidad

Est.NuriaAneldHuamánSánchez,indicaquesupreguntaes¿cuántoal
porcentaje de ¡ncremento pues nos ha mostrado un cuadro, pero esto var¡a en el

incrementó o varia de todo el 0.35%?

CPC. Mariela Rojas Allende, lnd¡ca que es para todos

Est. Nuria Aneld Huamán Sánchez, lndica en cuanto a la situación de los

estud¡antes quienes pagan son los estudiantes y egresados, s¡ se ha tomado en

cuenta la realidad del estado soc¡oeconómico de los estudiantes porque entiendo

que no es el mismo para realizar un aumento al tarifario'

CPC.MarielaRojasAllende,lndicaquelosestudiossocioeconómicossise
realizanenBienestafUniversitariopofelprogramadeservic¡osocial,peromás
que nada es para temas de becas, pensiones, por orfandad; hay un programa que

eso lo ve es receptó a todo lo que es pensiones; en cuanto al tarifario y como son

servicios prestados para un trámite espec¡fico de ahí se utiliza horas, trabajadores

no, s¡ se hace los estud¡os soc¡oeconómicos, pero para temas de pensiones'
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Presidente Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, lndica que para a r sobre

la fase que se está ¡ndicando artículo 131 del estatuto establece esa aplicación de

los incrementos sobre las pens¡ones que se reajustan de acuerdo al costo de vida'

llurrxD§

@

Dra. Carolina soto carrión, señor presidente efect¡vamente rescatando lo que

dice el rector estas actualizaciones de tarifas deben ser anuales' sin embargo' no

se cumple eso en esa instancia que corresponde' ya no podrfa ser propuesta

técn¡ca simplemente debe de decir actualización de tarifa en el oficio si debe ir

propuesta áe actualización de tarifas, porque esto va ser colgado en la pág¡na

web, igual la referencias del contenido, casi todo le ponen fuente elaboración

prop¡a:no puede ser de esa forma porque esas elaboraciones vienen de la oficina

de planif¡cación, tiene que ser como tal elaborado por la dirección de oficina de

planificación porque tamb¡én estaríamos incurriendo en casar un documento de

planificación cuando todo lo que dice ahí dice elaboración propia' Hablemos de la

calidad de serv¡c¡o, en el sustento se habla de calldad de servicio' muchas veces

he escuchado a la señora Mariela la calidad de servicio y ella también sabe lo que

he hablado con la señora Mariela le voy a dar un consejo que cosa es calidad de

servic¡o, no estamos mejorando la cal¡dad de servicio, yo consideraria que este

tarifario tiene que ¡r de la mano con una muestra de calidad de servicio ejemplo lo

que ella misma menc¡onaba los certificados de estudios, en su documento que me

ha mencionado la entrega de certificado de estudio tiene un flujograma que te da

miedo, se tiene que pasas 7 o 8 pasos para que se le entregue el certificado al

estudiante y lo que nosotros debemos de mejorar aquí es iustiamente esa calidad

y la calidai pasa por una defic¡enc¡a en que punto de la entrega de cert¡ficado al

Lstudiante, una por ejemplo yo había hecho una sugerencia es que nosotros

paramos buscando a los decanos para que firmen es que no hay el decano hoy

no vino entonces no firmo el certificado que vamos a hacer' en las universidades

en todo el Perú no tienen que estar buscando a los decanos las firmas con

digitalizadas autorizadas por RENIEC y simplemente tiene la valides del

documentoySeentregaesetipodecertificación¡nclusootrasuniversidadeslo
hacen con los mismos diplomas donde recuerdo mucho que en la admisión se le

rechazo un diploma de bachiller a un alumno que venfa de la pacifico donde todo

era firma d¡gital¡zada y los de admisión le dijeron no' no' no aquí t¡ene que ser la

firma del secretar¡o general y pues estamos recontra atrasados' Esto señor

presidente se puede hacer de la mano con la actualización que se está haciendo'

h"y 
"o"". 

en ia me¡ora de la cal¡dad que si lo podemos hacer paralelamente a lo

que estamos mostrando en el documento por que el estudiante siempre va

áaccionar por que antes era un sol y ahora es tres soles' antes era dos soles y

ahora es cinco soles pero si nosotros demostramos que hemos mejorado el

servicio a ya mejoraron el servicio entonces vale la pena pagar, yo si sugiero que

vaya paralelamente para que se haga las mejoras del servicio Señor presidente

nosotros y hay un punto donde se va tocar que es el RP nosotros hemos tenido

un contrato, tenemos un contrato pendiente. señor presidente mi pregunta para la

CPC Mariela Rolas Allende, para que usted muestre el antes en los 400 servicios

que damos, estamos logrando captar 899 mil mensual algo así' yo pregunto

jCranto es que captaríamos ahora con las actualizaciones de este tar¡furio?' de
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recomendac¡ones del documentÓ pone usted garantizaf la sostenibilidad como

prior¡dad? para mí eso es muy peligroso, estarfamos mostrando que la universidad

depende de los servicios que brindamos y no es así, nosotros tenemos otro tipo

de actividades, mi pregunta va por ahí ¿Por qué pone esta palabra garantizar' si

nosotros no estamos garantizando entonces no estamos garantizando la

sostenibilidad?

CPC. Mariela Rojas Allende, lndica que la estructura del presupuesto' está

contemplado en los rubros de matrículas, pensiones de enseñanza' dos matriculas

al año, 8 pens¡ones de enseñanza y las recaudaciones por el tarifar¡o' eso es lo

que compone la estructura de ingresos, cuando hablamos del presupuesto de

ingre"os ilegue a cubrir todos los presupuestos de gastos, remuneraciones' planes

op:erativos J infraestructura, investigación y todos los rubros debe de garant¡zar el

piesupuesto de ingresos a los gastos y cómo es parte dentro de la estructura del

presupuesto está tamb¡én la recaudaciones de las diferentes tarifas'

Dra. carolina soto carrión, Yo le decía esa palabra de garantizar Recuerda que

noestáentrandopensionessoloseestáhablandodelosserviciosdetarifassi
ponemos una palabra tan gruesa yo me quedo con la duda'

Dr. Toribio Tapia Molina, lndica gue la propuesta que presenta está en función de

las vías impositiva tributarias es un indicador que se utiliza para fines tributarios'

que su variación va por el tema de los indlcadores un poco dudoso esa parte' es

un tema interno netamente de temas tributarios que se tome en cuenta para

algunas cosas sí; no tenemos un parámetro acá en la universidad para un poco

aáualizar estas estadísticas que tenemos, viendo que no es un indicador que se

utilizaenvíanac¡onal;noesUnindicadorqueseutilizavíanacionalcuyavariac¡ón
fusila de un porcentaie, qué porcentaje se ha tomado eso como una cuest¡ón de

recomendación sería lo siguiente, no ya se ha manifestado desde los años 1999

a 2O0O el costo de los certificados se mant¡ene en 10 soles' lo ideal en este

escenario sería qué se establezcá; cuánto es lo que cuesta prestar el servicio en

la universidad y en función a eso se estiablece los costos y eso lo dice para prestar

un servicio cuesta 100 mil esos 1OO,OOO es lo que se recauda en la matricula'

pensionesytarifasquenospropongansobreesabasesíseestaríaactualizando
permanentemente, @n unos indicadores macro económicos como hacen todas

lasuniversidadesenestec¿¡solavariacióndeltarifarioymáScercanoalarealidad
sugeriría en adelante se conv¡erta este estudio de costos que está propiciando la

of¡cina de planificación a partir de ahí pongamos una situac¡ón real; sucede en el

caso que tengamos escuelas profesionales que no cubran sus costos qué

hacemos con esos obviamente esas tarifas van a cubrir esos costos; no creo que

sería lo más razonable nos obligará a proponer unas estrategias con esas

escuelas qué no tienen ¡ngresos que cubran estos costos que se necesitan'

PresidenteDr.ZenónHumbertoArévaloMezarina,lndicaquesiestábieneltema
planteadoSobrelabasedelaUlToestándesarrollándoseenlaoficinade

repente no está entendiendo mi pregunta, s¡ fuera así no

actualización del tarifario, bueno m¡ otra pregunta es
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planeam¡ento alguna estrateg¡a de costos d¡ferentes para actual r costos del

tarifario

CPC. Mariela Rojas Allende, indica que la resolución que aprueba el tar¡far¡o

vigente 2019 que nos hemos licenciado ya se había implementado sobre la base

de la UIT más b¡en se ha dejado de actualizar estos dos años de pandemia.

Presidente Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, indica que si se considera el

planeamiento seguir en esa misma línea o planteamiento está planteando algún

mecanismo de actualizaciones de costos.

CPC. Mariela Rojas Allende, lndica que si se podría implementar en base a lo que

es el mapeo de Procedimientos donde se hace los flujogramas, el flujograma se

establece ese corte de paso, se cortan tiempo, se cortan f¡las o ya se virtual¡za

ese serv¡cio eso sería materia de estudios de estructura de costos, pero por el

momento todavía no.

Mag. Bonifacio Robles Agu¡rre, lnd¡ca que la escuela de posgrado ha presentado

una actualización de tarifas e incremento de algunos rubros también' no lo

encuentro acá creo que hemos presentado y no le han tomado en cuenta y eso

no está bien entonces yo quisiera que antes que se apruebe que se haga una pre

revisión todavía de esto, yo he elevado una rev¡sión tarifaria una relación completa

y ahí faltan varias de ellos Entonces lo único que se ha hecho creo e incluso a

criterio de vuestro y no, yo quisiera que eso se vea.

Dr. Toribio Tapia Molina, lndica por qué gran parte de las instituciones ponen esto

para el estado es un parámetro tar¡far¡o de presupuesto y eso va a evaluarse la

inflación ahorila es muy alto no sería, si vemos el mercado hace dos meses la

papa por ejemplo estaba un sol el kilo ahora cuesta 7 soles el kilo, entonces en

ahí sería abrupto ponerlo entonces gran parte de los universidades privadas

¡ncluso tome en cuentia la UIT porque es un parámetro que normalmente que el

estado viendo también va a cubrir sus gastos va aumentando ahora hacer una

evaluación de la ef¡ciencia con uso de recursos es más complejo porque tiene que

ir directamente con el usuario para que generar un servicio y si estamos dentro de

esa capac¡dad puede ir por ese camino de lo contrario mantener la lUT.

Lamentablemente estamos hablando sobre nuestras tarifas de hace t¡empo con la

actualización actual en caso específico por ejemplo de adm¡sión se toman tal cual

se muestran en el mercado en cada admis¡ón en la universidad nacional del cusco

se está cobrando el costo de 360, en la And¡na se está cobrando 460 aquí 250

con la actualización llega a27O en qué casos específicos considera que se tiene

que tener en cuenta el tema del mercado es un tema de los indicadores con eso

de la UIT se tendría que valorar eso.

1.2. lnforme N' 049-2022-UTEA-DPDU

La Secretaria General da paso para su sustentación del lnforme No 049-2022'

UTEA-DPDU a la CPC. Mariela Rojas Allende Directora de Planeamiento y

Desarrollo Univers¡tario que dice: La Un¡vers¡dad Tecnológica de los Andes
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Parte del proceso de mejora consiste en establecer procedimientos claros sobre

¿¡"tinto" aspectos estratégicos y orgánicos de la universidad' los cuales permitan

alcanza¡ los obietivos institucionales'

La presente guía metodológica, orientará la formulación de Políticas

institucionales priorizadas en ei plan estratégico institucional 2022-2O26 de la

Universidad Tecnologia de los Andes (UTEA) Por lo tanto' contiene la

i"ioJotog¡" prra eldiseño, formulación, segu¡miento y evaluaciÓn de las políticas

Esta herramienta tiene como finalidad contribuir al logro de los obietivos deseados

dando solución a los problemas ex¡stentes' lo que conlleva a br¡ndar un servicio

(urEA), licenciada por la Superintendencia Nacional de Ed upenor

2020, se encuentra en un Proceso de mejora

n referente en la formación de profesionales

üff¡¡IDIm.&üI'úsAiDái

Universitaria (SUNEDU) en el año

continua con la finalidad de ser u

íntegros en la región sur del Perú'

educativo de calidad.

1.1 OBJETIVO GENERAL

W
Lfif}fForo

El objetivo general del presente documento es dotar a la Universidad Tecnológica

de los Andes de un instrumento que permita la articulación e implementación de

las políticas institucionales.

1.2 OBJETIVOS ESPECÍFICOS

Los objetivos específicos son los siguientes:

. Establecer una metodología paia el diseño' formulación' implementac¡ón'

seguimiento y evaluación OJ Us potiticas institucionales en la Universidad

Tecnológica de los Andes'
. Establecer los mecan¡smos para que la instrumentalización de las pollticas

¡nst¡tucionales genere un ¡mpac{o posit¡vo en la universidad' en un tiempo

determinado.
. Promover la articulación entre las pollticas institucionales con los objetivos

inst¡tucionale§ y los instrumentos estratégicos de la universidad'

Polít¡cas de la Universidad priorizadas en el PEI

Política de Formac¡ón lntegral

La política tiene como objétivo garantizar la formación integral como proceso

mis¡onal de la universidaá u"¡o-rn enfoque de competencias, buscando que

los diseños curriculares p'oá'"'"n la invest¡gación formativa' innovación'

responsabilidad sociaty su actualización continua' que garantice lograr el perfil

de egresados que respondan a las necesidades de la soc¡edad para contribuir

al progreso regional Y nacional'

Política de Cal¡dad

L, p"'¡ri* de calidad de la Universidad Tecnológica de los Andes' tiene como

"O¡",¡ro 
pt"r"rer la cultura de calidad en la comunidad universitaria' a través
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del cumpl imiento de cada uno de los procedimientos, proceso dades,

mediante la implementación del Sistema de Gestión de Calidad
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Política de lnvestigación

Promover la investigación cientÍfica' tecnológica y humanística como una

función esencial de la universidad mediante el control' el seguimiento' el

i".""t" v la difusión de la investigación, garantizando la producción c¡entíf¡ca

V i" rtopáO"O ¡ntelectual y la cooperación interinstitucional' con Ia finalidad de

í""pona"r. a las necesidades de la sociedad mediante la bÚsqueda y

producción de conocimientos científicos y tecnológ¡cos'

Política Amb¡ental
La Universidad Tecnológica de los Andes está comprometida en desarrollar

sus actividades bajo estándares de protección y conservación ambiental que

permitan prevenir daños y deter¡oros al ambiente'

Política de Seguridad y Salud en el Trabaio

La Universidaá Tecnológica de los Andes está comprometida en desarrollar

sus actividades bajo estándares de seguridad y salud que permitan prevenir

á"no" y deterioros de la salud de todos sus traba¡adores' estud¡antes'

proveeiores de servicios y usuar¡os en general' ofreciéndoles un ambiente de

trabalo sano Y seguro.

Dra. carolina soto carrión, señor presidente, ¿cuál es el procedimiento para

elaborar las políticas? no lo encuentro'

CPC. Mariela Rojas Allende' lndica que son los pasos de la formación primero

elaboración de los objetivos e ¡ndicadores ahf se va a establecer lo que son

los objetivos e indicadores; segundo paso hay que. identificar los ¡nstrumentos'

edificación de los ¡nstrumentos en base a los servicios normas y actividades y

el tercer paso es la elaboración de la ruta de la implementación serían las fases

de la elaboración, más abajo se t¡ene formatos pred¡señados' Son fichas

donde se van instrumental¡zar los objetivos que están establecidos' es una

gri" ,"ro¿olOgica la verdad que no eiproced¡miento específico no la domino'

pero esto se ha encargado un economista para que no los haga este

documento.
Dra.CarolinaSotoCarrión,hacíaestapreguntaseñorpresidentecomo
políticas conforme si tiene las necesidades y prioridades' entonces yo no

iuedo con este documento se trata de un documento teórico es de

tonocimiento, pero no de la ejecución en sí' debemos de tener este

procedimiento para elaborar y no cuenta con eso'

Presidente Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina' lndica que se comenzara

con el debate de la propuesta del tarifario de servicios:

Mag. Bon¡facio Robles Aguirre, lndica que conforme se le hizo la pregunta a la

señ-ora Mariela encargada del tarifario las diferentes unidades incluidas de

posgrado ha sido requerida para hacer llegar ese monto tarifario incorporado

también los rubros qr" no 
""tán 

muy claros el cual no encuentro en lo que ha
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presentado la respuesta que ha tenido la socializado con subdirector

académico que claro estaba encargado, no lo han revisado el tarifario que se

le ha elevado no está realizado por lo tanto propongo que se posponga para

otro momento toda vez que debe de incorporarse esos detalles'

Dra. Carolina Soto Carrión, Yo considero que hay muchas cosas que se tienen

que corregir pero tamb¡én considero que se debe de considerar en cuanto al

tar¡far¡o tenemos muy pocos días para que term¡ne el año y lo ideal sería que

desde el primer mes del s¡guiente año este en ejecución este tarifario tenemos

muy pocos dlas, la señora Mariela no la tienen las cosas muy claras como por

ejemplocuántoserecaudabaantesconestetariÍarioycuandoserecaudará
con el tarifario que vamos a probar probablemente ahora, eso sí me gustaría

saber tampoco no está en ese documento luego se le ha pedido intemamente

quenosepuedeponercualquiertipodeSustentoeneldocumentodeltar¡far¡o
vuelvo a insistir que es de tar¡fario se va a publicar en la página web, yo le

facilité el tar¡fario de la Andina donde es un documento tan preciso y tan

interesante su elaboración que se podría rescatar algunas cosas que no puede

poner como sustento el rubro de investigación y ella lo ha colocado para mí es

una vergüenza como hemos pasado el licenciamiento como muestra la

investigación y no es necesario poner ese tipo de cosas que no viene el caso

para poder actualizar nuestro tarifario, en otras sugerencias pero la

preocupación del colega Bonifac¡o es muy atinada se le podría ped¡r que

respete de repente a lo que él ha emit¡do respecto lo que ha trabaiado con

todasesassituacionesSípuestendriamosqueaprobarestedocumentocon
urgencias pero las cosas no están claras, recordamos señor presidente que

esos tarifarios tienen que actualizarse cada el año y hacer el estudio técn¡co

previo para ac{ualizar este tarifario.

Est. Zenón Arce Áfuarez, lnd¡ca se t¡ene que corregir lo que menciona la

doctora se supone que se ha hecho un estudio me imagino cuantioso de

manera responsable para poder ¡nclu¡r y si no esta es algo preocupante

entonces en m¡ opinión personal que se tiene que aprobar ya que se tiene que

actual¡zar este tarifario para el semestre que viene.

Dr. Ely Jesús Acosta Valer, lndica que es un documento urgente y los errores

y defitiencias se tiene que actualizarse, en parte se incorpore lo observado

por el director de Pos grado que hay un rubro de la escuela Pos grado,

entonces conforme lo indica el conse,iero de estudiantes con las

sustentaciones deb¡das entonces que se incorpore pero recuerden que

también debe de aprobarse y si no se aprueba la gente segu¡rá preguntándose

cuando, cuando pasa el tiempo, creo que yo también estoy de acuerdo con

este tarifario.
Dra. Carolina Soto Carrión, Señor presidente pedirla que se disuelva lo que

estoy pudiendo porque existe muchos errores en el documento, lo que le había

dicho de la elaboración propia no tendría que poner esos detalles que eso

también se modifiqué.
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Dr. Ely Jesús Acosta Valer, lndica que habfa solicitado algo puntual de

admisión y estamos cobrando 250 con Ia propuesta que nos hace incrementa

a27O en el mercado fusila en otras universidades a 350 yo cont¡nuando como

académico yo proponía que se suba a 300 soles mínimo.

Est. Nuria Aneld Huamán Sánchez, lndica que se refiere en cuanto a la

mensualidad el incremento de 50 soles, tamb¡én al tema de admisión.

Dra. Carolina Soto Carrión, Si estamos claros todo el tarifario está en función

a UIT y eso es lo que man¡festaba mal estamos haciendo porque al acogernos

a las UIT es como si fuéramos una univers¡dad estatal y no lo somos, somos

una universidad privada que si pudiéramos matizar las necesidades con todo

lo requerido como indica el colega Donato ahora no se va poder hacer porque

es todo o no es nada y todo lo que se está sustentado solamente con todo lo

que se está kabaiando y como le decía Dr. lamentiablemente con ese rubro lo

que era antes a lo que es ahora no se siente prácticamente no se s¡ente el

aumento por eso peor con la palabra de garantizar la sostenibilidad eso no es

así, si nosotros hubiéramos matizado costos en algunos rubros si podríamos

hablar de lo que está indicado Donato que s¡ es correcto a mí me parece que

en pago del proceso de admisión deberfa cambiar pero no podemos hacerlo

porque vamos a aprobar un conjunto de tarifario donde esta admisión y que

está sujeto a las UIT lamentablemente.

Est. Nur¡a Aneld Huamán Sánchez, lndica que iustamente en esa línea no se

ha acogido a un sustento técnico y yo creo nos debemos de acoger de esa

forma en vista que nosotros vamos aprobar un ¡ncremento de tarifas que está

sustentado en base det IGV pues debe ser en base a ello porque creo que

nosotros aplicamos nuestro criter¡o nos estaríamos alejando de lo que

nosotros estamos buscando la formalidad y lo que estamos buscando el

sustento técnico para realizar este ¡ncremento yo también cons¡dero que todo

debería ser del incremento de la UIT s¡ es de 20 soles pues hasta que no se

camb¡e ese criterio se deberla respetar.

Presidente Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, lndica que la cuest¡ón lo

que está planteado el Sr. Donato que se retire del tarifario lo que corresponde

de al costo de adm¡sión y que se tome en cuenta en una futura sesión de

presente una propuesta d¡stinta, en esa línea.

Dr. Toribio Tapia Molina, indica que si hacemos una adición holística tenemos

que hacer de una forma integrada entonces como es una primera actual¡zac¡ón

en el siguiente año se realice una actual¡zación.

Dra. Carolina Soto Carrión, Para actualizar cada semestre o año la UIT esto

no, nos favorece a nosotros, yo solamente veía que se haga un estudio mixto

como lo ha manifestado Donato que se tiene que tomar en cuenta los costos,

para el estado es correcto y les favorecé para nosotros no s€ tendría que dar

un giro a esto porque, así como estamos no veo una modificac¡ón menos

podríamos ver el siguiente año es muy, muy mínima.
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Est. Zenón Arce Alvarez, lndica aun este documento aun hemos

aprobado estamos en eso lo que si siempre se tiene que ped¡r como nosotros

somos privados entonces debemos que entender que no siempre se puede

manejar con la UIT Y eso es para el estado y el estado normalmente el tema

público se manela con la UIT una y otra cosa se maneia con el contexto social

y nosotros debemos de manejar de manera social, entonces se debe de tomar

en cuenta y se retire esa parte de la ad

de admisión nos envié una propuesta

habría ningún t¡Po de Problema .

misión no habría ningún problema, y la

y se pueda hacÉr esa aProbación no

Mag. Bonifacio Robles Agu¡rre, lnd¡ca que la IUT que aparece en el s¡guiente

documento esta de forma empírica nunca se ha probado' nunca se ha hecho

uso, nunca se ha sistematizado, nunca se ha valorado en el software para su

aplicación eso es sistemático solamente es una referencia que se ha

considerado, ahora esta referencia que aparece ahí que desaparezca estaría

en un error porque nunca se aplicado, nunca entonces es innecesario que está

apareciendo en el cuadro que aparece en el cuadro solamente que

J""rprr"r* no tenemos ningún problema y que se haga la actualización

"orá 
nrna" se estaba realizando sino que se debe de hacer forma anual o

semestral.
Dr. Toribio Tapia Molina, lndica que estamos iniciando con una tarif,a bastante

baja tomando'como referencia a la UIT si nuestros costos hubieran estado en

lo iazonable encajarían solo en el tema de admisión' estamos iniciando con

isO, lo actualizamos en función la UIT y subimos a 270 el próximo año la subía

de la ulT no será más de 276 eso es maso menos un parámetro que utiliza la

SUNAP nuestra actualización subiría 300 a 290, nos lim¡ta mientras que en

otra universidad 350 o más nos limita esto un Poco en admisión porque esta

aun en lo razonable, nos l¡mita porque todavía a lo que se c¡bra en otras a lo

que se cobra en el mercado no nos olvidemos que estamos por debajo del

mercadotambiéncomosabemosadmisiónpreparasupresupuestode
ingreso, presupuesto de inversión, presupuestos de gastos' al parametr¡zas

ul ZzO y'un incremento bastante reducido en el tiempo porque la variación de

la UIT en 2OO, 27O,3OO nos amararía esta partecita' se excluiría del tarifario

las tasas de admisión y que para este caso el área de admisión propusiera

cada semestre sus tar¡fas correspond¡entes'

Dr. Ely Jesús Acosta Valer, lndica que se debería poner un criterio referencial

y cuando un ente te va evaluar baio cuál es tu criterio' hay columnas por

ájemplo que hay 0.1, 0.3, si pensáramos en un porcentaje constante en

muchos pequeños se aumentaría entonces seguramente vamos a recurrir al

porcenta,¡e de la inflación y lo toman en cuenta también de la UIT como

crecimiento de la infhción, entonces siempre debemos de tomar algún criterio

y la referencia, hay porcentajes de 0.1 , 0'3 no hay un estándar y como se está

Lmpezando, siempre tiene que tener un criterio o una base' la Andina toma en

cuenta mucho la UIT para muchos de sus costos, entonces si hay otro criterio

que pueda tomar una referencia sale de este monto otro porcentaje ahorita
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sacamos los porcentajes y regresamos a lo anterior porque ya no ría ese

porcentaje de la UIT por que ahorita todo lo que a presentado en el cuadro

está en base a la UIT no podríamos retirarlo, ahora bajo algún criterio a partir

del sigu¡ente año para el 2024 que se tome alguna referencia o los costos

promedios de las universidades de la región entonces podría haber una

tendencia bajo algún criterio.

Dra. Carolina Soto Carrión, Yo consideraría lo siguiente que tiene ,azón el

colega bonifacio en lo que dice en la vida real no hemo aplicados conforme a

las UIT sino estos hub¡era cambiado hace rato yo considero que hay otros

costos por que si hablamos de las UIT y hablamos de la canasta familiar eso

nunca va coincidir, discúlpeme la canasta familiar hace rato esta sobre todo

esto, yo creo que hay personal técnico acá de administración o planificación

y pueden kaba.iar acá y pueden mejorar los cr¡ter¡os nada más Dr. y justificar

con esos criter¡os que no, nos aferremos a las UIT definitivamente no porque

bajo lo que estamos queriendo hacer con las UIT no hay incremento y nuestra

mejor garantía de sostenibilidad si hablamos y sí que si queremos hablar de

sostenibilidad def¡nitivamente es admis¡ón prec¡samente es admisión, cuanto

hemos captado en admisión eso nos garantiza todo es semestre a nosotros,

si entramos con las ulTS no lo vamos hacer no podemos retirar del tarifario a

admisión, yo consideró que no se podría hacer eso pero si cambiamos el

criterio ahí puede ayudar Donato estaría b¡en.

Presidente Dr. zenón Humberto Arévalo Mezarina, lndica que este tarifario lo

ha hecho planeamiento tomando como base la UIT no están planteando que

va ser el incremento sobre la base de la ulT no está diciendo eso, nosotros le

mostramos este tarifario y que referenc¡a hemos tomado la UIT en función a

ese estamos planteando la actualización simplemente es la referencia de ellos

ahora que este mal estamos de acuerdo planeamiento no ha debido de hacer

eso tal cual se le ha preguntado y ellos lo han dicho que van a considerar otro

criterio para actual¡zar y está bien el señor Donato sería un costo promedio de

otras universidades de la región seria otro criterio y en función a otro criterio

estableciendo un criterio promedio de 100 serviría para hacer la actualización

entonces no es que estamos en función a la UlT, planeamiento por hacerlo

más fácil a considerado la UIT y en función a eso ha hecho la actualización y

considero que no Podemos cambian, lo que si debemos de discutir si estamos

tal cual o dejamos de adm¡sión.

Mag. Bonifacio Robles Aguirre, lndica el tema de admis¡ón el monto que

propone, la forma que propone el señor administrador que se retire deltarifario

y que lo maneie admisión no es viable nuestro tarifario es ún¡co y dentro de

ella está, que forma parte del proceso de admisión los costos de inscripción y

entonces no se puede retirar Io que qu¡ero ahondar con esto no se han

trabajado en función de la UIT la actualización actual no se ha trabajado en

función a eso, s¡ nosotros sacamos una comparación de s¡mplemente con el

costo si tenía hasta la fecha hacemos la referenc¡a a la UIT no está la

referencia de la UIT simplemente lo ha está en función al monto y a qué
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porcentaje corresponde ese monlo nada más, eso lo he hecho hace tiempo

cuando antes no habla en la escuela de posgrado trabajamos pasamos y

suger¡mos que se incorpore esa referencia de la UIT pero nunca se ha

aplicado, nunca se ha ejecutado, ni se ejecuta entonces es ¡nnecesario que

esté ahí esa referencia de la UIT tenemos aqui el reglamento la referencia las

tarifas se actualizan semestralmente de acuerdo al costo de vida eso es una

referencia fundamental y sustentable que tener innecesariamente como

referencia a la UIT que ni s¡quiera se apl¡ca ni siquiera estamos

implementados, estamos trabajando manualmente así de simple entonces

más bien sería devolverle el documento y que la oficina de planeam¡ento le

hice un buen trabajo debidamente consolidado parece un chiste esa c,osa que

me está la forma adecuada.

Dr. El¡ Jesús Acosta Valer, lnd¡ca que a veces tenemos la norma y no vemos y

el costo de v¡da por ejemplo en promedio no sabemos cuánto costará este año

un porcentaje entonces ahí también cuál va a ser la base imponible, sí bien es

cierto por ejemplo el costo de vida ha subido este año tanto por ciento con

referente al año pasado en nuestro caso es totalmente curioso que hace 10, l5
años que los precios de los servicios no sean movido, entonces para iniciar

siempre de beber una referencia ahí en el estatuto dice en concordancia con el

costo de vida podría manejarse el porcentaje de costo de vida, entonces ya

ún¡co nomás un monto único y eso también lo da el estado no fue la estadíst¡ca

no es que de un privado entonces podría tomarse el porcentaje lo aplican

modalidad de acta no, ahor¡ta en este contexto rechazamos el trabajo o

aprobamos el trabajo.

Presidente Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, indica que se habria

aprobado que sea reconsiderado respeclo a la petición de Donato por favor no

retrocedamos ya probamos el tar¡far¡o tal cual reconsideración del señor

Donato con respecto de que se ¡ncrrpore o no se incorporé el tema de adm¡s¡ón

entonces ya podemos ir a votación nom¡nal, ya se ha hecho observaciones

precisiones y todo lo demás.

Secretaria general Abog. Jiovanna Arce del Castillo, Señores la votaciÓn

nominal que se mantenga tal como está en el tarifurio lo de admisión y segundo

que se retire o se excluya del tarifario de la dirección de admisión.

Dra. Carolina Soto Carrión, para votar señor presidente eso es solamente una

posición nada mas de Donato, no se está poniendo en tapete para que se

apruebe o no.

Secretaria General Abog. Jiovanna Arce del Cast¡llo, Señor presidente son dos

posiciones una que se mantenga todo lo referente a la Dirección de Admisión

en el tarifario del 2023 y la segunda posición es que se retire este todos los

servicios de la Dirección de Admisión son dos posiciones; pasemos a la

votación señores consejeros:
. Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina indica que se retire,

¡ávqb Mewito
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. Dra. Carolina Soto Carrión indica que se mantenga,

. Dr. Toribio Tap¡a Mol¡na indica que se mantenga por ser integro,

. Mag. Bonifacio Robles Aguirre indica que se mantenga,

. Est. Nuria Aneld Huamán Sánchez indica que se mantenga,

. Est. Zenón Arce Alvarez ind¡ca que se retire.
Señor presidente se tiene cuatro votos que se mantenga el tarifario de la
Dirección de Admisión y dos votos que se retire de los servicios de la Dirección

de Admisión por mayoría se aprueba en su total¡dad

Dra. Carolina Soto Carrión, Señor pres¡dente yo sugeríría a la señora Mar¡ela

que reformule ese documento porque como guía no hay nada, ahí hay solo

definiciones de términos, que son polft¡cas, que son políticas en plural, pero

no existe guía justamente son los pasos, procedimientos para que se puede

ejecutar, inclusive la noción de las polít¡cas; yo no la vería mmo un documento

guia precisamente; yo sugeriría que se mejore.

Presidente Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, indica qué es lo que se

tendría que mejorar puntualmente.

Dra. Carolina Soto carrón, justamente los proced¡mientos específicos que es

la elaboración las políticas.

Presidente Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, que se incorpore los

procedimientos específicos, qué se deben desarrollar en cada uno de las

políticas.

Dr. Bonifacio Robles Aguirre, indica que tiene una posición s¡guiente con

respecto a esa guia, qué conse¡o debe tomar la decisión si tomamos el

acuerdo con la observación eso va a estar igual y no se va a incorporar, ya en

la experiencia nos ha demostrado, lo qué debemos hacer es devolver ese

trabajo y que venga con las observaciones y que presente ese procedimiento

para elaborar las políticas, sí aprobamos para que incorpore las observaciones

tiene que traer otro nuevo.

Dr. Toribio Tapia, Señor presidente, justo eso es una consecuencia, esto lo

han hecho a través de un consultor, cuando los del área no sé empapan y

comienzas a moderarse en su exposición si b¡en es c¡erto habÍa una

condicionales si hubiese sabido explicar hubiese hecho bien, pero como no se

ha empapado ha ten¡do dificultades, ahora la política en las universidades es

importante en todas las áreas que desarrolla, más que todo en las

admis¡onales que no tenemos clara paÍa ¡mplementarlas, pero sin embargo es

un documento serio debemos de devolver para que se empodere del

documento y puedan explicarlo no, gracias.

Est. Zenón Arce Alvarez, Señor presidente siempre para todo documentos
planeam¡ento, p¡de consultores y sin embargo le hacemos exponer a la señora
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cuando n¡ siqu¡era sabe qué es eso y hemos visto muy claro en las dos

exposiciones señor la primera ya qu¡én está no convence la exposición

finalmente yo pensaría que no sabe, yo la verdad me preocupo un poco

porque se supone que estas políticas son necesarias para el desarrollo y el

mejoram¡ento de nuestra universidad, en todas las áreas entonces yo le

ex¡g¡ría que se devuelva y que y que venga de repente con el mismo consultor

a exponer yo no sé s¡ la consultora todavía está aquí para poder entenderle

mejor.

Est. Nuria Aneld Huamán Sánchez, lndica además de ellos señor presidente

se debería devolver el documento y establecer plazos en el cual ella o bueno

la encargada tenga que remitir la corrección poque si nosotros devolvemos

esto queda en la nada o qu¡zás de 3 o 4 meses no sabemos nosotros'

necesitamos para iniciar el próximo semestre y ya tener las políticas quizás

implementarlas en las diferentes instancias que se te dé practicar o que ellas

mismas tengan que usar eso para poder desarrollar sus actividades entonces

sería bueno que mi propuesta sería entendiendo la premura que nosotros

iniciamos el semestre en febrero creo que para ese mes ya tendríamos que

tener estas políticas.

CPC Donato Ccoicca Aiquipa, lndica que quiere hacer una aclaración con

respecto al tema, hemos sido parte de la formulación del plan estratégico y es

en ese ínterin que el consultor ¡ndica que sería interesante que este plan

estratégico se añadiera los lineamientos de políticas instituc¡onal eso ha sido

nuestra inquietud entonces le d¡jimos nos ayudara a elaborar los lineamientos

de la políticas institucional pero esos lineamientos de política ¡nstituc¡onal

nacen de los directivos, eso es lo que quieren, lo que piensan son declarat¡vas,

los directivos dicen como quieren ver a la universidad o como debe ser la

gestión en la parte académica, en la investigación, en la parte de

admin¡stración y sobre esa base la parte operativa se al¡nea, entonces

habíamos pedido eso y el consultor nos dio la vuelta de que debemos de tener

una guia metodológica para la formulación de políticas institucionales nos a

mareado a nosotros también, es un documento más académico, un tema más

para qué es así se debe de formular los lineamientos, nosotros queríamos que

polÍticas de lineamiento ¡nstituc¡onal es la que debe de prevalecer y sobre esa

base alinearlo y eso era nuestra m¡rada.
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Dra. Carolina Soto Carrión, yo concuerdo con lo que ha manifestado el Sr.

Donato porque si vemos haya tenemos unas políticas firmadas ya tenemos el

plan estratégico ya tenemos ya buen tiempo, entonces efectivamente no

ent¡endo este proced¡miento, ósea nos están dando pautas como para

elaborar unas políticas, pero cada instancia es responsable de poder

operativizar la elaboración de estas pollt¡cas ¡nstituc¡onales, por eso yo le

decía muchas veces esas políticas pueden ser cambiadas, modificadas y

elaboradas esas polít¡cas conforme a las neces¡dades al desarrollo de nuestra

universidad, yo creo que el consultor por ser consultor ha buscado varios

caminos para seguir realizando varios trabajos de consultoría no que
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justifique la remuneración que se está llevando, pero no le encuentro mucho

mat¡z en esta guia por eso yo decía como si nos estuviera diciendo cualquier

cosa, nos está diciendo mira asÍ vas a elaborar la política, creo que no es tanta

esa la figura es la operativización de elaborar.

Dr. Toribio Tapia Molina, yo creo ya estamos de acuerdo que debemos

devolverse el documento a la oficina de planificación, pero sin embargo las

politicas son compromiso de las autoridades más altas que en cada linea o

cada actividad quiero que sea así eso es un parámetro tal cual debe de actuar
los que vas a operativizar y cumplir con eso entonces creo que se vio con esa

cosas y bueno quiso hacer una metodología, pero con la metodología, en vez

de esa metodología fue una mareadora entonces para que aclare y precise

que adjunte un procedimiento que está registrado Paso por paso a detalle ese

mismo documento lo puede hacer con un docente.

AGUERDO: Devolver el lnforme No 049-2022-UTEA-DPDU de fecha
19 de noviembre de 2022, eob¡e la guía metodo¡ógica para fa
elaborac¡ón de políticas institucionales, a ofecto gue alcance los
procedim¡entos para Ia ímplementación de la§ po¡¡t¡Gas

institucionaleE, deb¡sndo de remitir ante Conse¡o Universitario dicha
información dentro del plazo de 30 días.

2. lnforme N.o 033-2022-DIGAF-UTEA-Ab

La Secretaria General da lectura del lnforme N.o 033-2022-DIGAF-UTEA-Ab, de

fecha 20 de d¡ciembre de 2022, dándole paso a que exponga al CPC Donato

Ccoicca Aiquipa con el asunto de la s¡tuación del contrato de alquiler de ERPE

EDUCA, que la universidad mantiene con la empresa en un primer inició CORE

SOLUTION PERU S.A.C, y Luego CON PRODUCE LOGISTIC

INTERNACIONALJ & M S.A.C, el mismo que detallo a continuación:

ANTECEDENTES.

según los archivos el 2610112016, la universidad mediante contrato s/n y

resolución de C.U. 192-2O76-CU toma en alquiler el software ERP EDUCA de la

empresa CORE SOLUTLON PERU S.A.C con RUC 20500806875, empresa que

según su flcha RUC, iniciaba sus actividades el '12 de noviembre del 2015; el

contrato suscrito con la universidad fue derivado del acta del comité de

adquisiciones de fecha 2í10112016, Las condic¡ones del contrato estipulaban la

implementación de 14 módulos y 41 funcionalidades.

De acuerdo a la informac¡ón proporcionada por centro de cómputo, el software

materia de contrato recién se ha implementado para la sede central y filial

Andahuaylas en el semestre 201611 (agosto 2016) y pa:,a la filial cusco, en el

semestre 2Ol7 -ll; s¡n embargo el alquiler del software se ha pagado desde el mes

de marzo del 2016 (cinco meses antes del uso de servicio) y la puesta en servicio
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solo fue con el módulo académico y cuentas por cobrar (02 funcionalidades de 41

prevista en el conhato).

Mag. Alfredo Mariscal Zúñiga, lnd¡ca que alternat¡vamente a lo que ha comentado

el señor administrador el área de servicios académicos tiene una propuesta, para

eso nosotros hemos un Hostin que nos accesa a un software, donde nosotros
podemos manejarlo y constru¡r los procesos, las tareas que se pueden manejar

en ahí, por lo menos como yo lo hablaba con el ingen¡ero Cesar ya hemos probado

antes de, ósea como está a modo de prueba, nosotros ya hemos hecho el modo

de prueba en la parte académica, entonces es viable, en ese momento hemos

¡ntentado crear en Recursos Humanos los procesos y se realiza, cual es la virtud

de este software, es que sería propio ósea todo el backup lo tendría la universidad,

he estado conversando con distintas áreas, cada área justamente dice que para

dinamizar las actividades, para hacerlo más lineal, más dinámicas necesitamos

conversar con un ellos m¡smos y que ellos mismos propongan cuales son los

procesos que ellos necesitan ¡mplementar, ahí entra el detalle la opinión del señor

administrador creo que es cierto, hay que formar un pull de lngenieros que pueden

desarrollar y dicen que no es muy difícil , nosotros en una propuesta tenemos la

final¡dad de desaparecer la oficina de OTl, porque OTI no tiene su razón de ser,

porque tendría que poner un jefe ahí y otro jefe en centró de informát¡ca entonces

es suficiente con un centro de informática más b¡en genere una oficina donde se

desarrollen el software que ellos estén encargados de esto no; es irónico que

nosotros no hallamos por lo menos que mesa de partes por lo menos virtualizarlo

de una manera adecuada, todas las demás instituciones lo han hecho hasta las

empresas más pequeñas y nosotros no hemos hecho eso si queremos mejorar la

calidad de atención hacia el público tenemos que dinamizar todo eso, ósea si o si

tenemos que trabajar con la parte v¡rtual, entonces nosotros estamos proponiendo

comprar ese Justin, gracias al Dr. Humberto y al señor administrador el día de ante

ayer ya estaba la autorización en tesorería, el ingeniero Cesar se ¡ba acercar en

lamañana sacar ese dinero para pagar para el uso del Justin, entonces que pasa,

según lo que estábamos conversando tenemos casi el 95% de los datos del ERP

EDUCA, ya el lngen¡ero cada semestre está bajando y eltraslado va ser más fácil

de toda la información de la parte académica a ese Justin, a ese software ya, del

otro lado yo también estoy ¡ncomodo creo que lo hemos planteado al lngeniero

Donn¡, el principal error a nivel académico es la seguridad, no demuestra la
seguridad a nivel académico de ERP EDUCA, entonces en vez de otorgar por

ejemplo un certificado de estudios en 2 horas o en un día nosotros pedimos de

una copia del certificado de bachillerato que ha presentiado el bachiller para

rcalizar la corroborac¡ón para mayor seguridad, inclusive a los docentes que una

vez que termine de bajar la información de sus notas se ha abierto un acceso para

que ellos puedan bajar en formato PDF e ¡mprimirlo para que en el momento que

ellos vengan a firmar el acta revisen las notras porque estamos con tanta duda; por

eso digo yo también de no renovar el contrato con ERP EDUCA y más bien

estemos preparándonos para probar ese Justin donde nosotros tendríamos el

manejo total de todos los archivos, gracias.
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Dr. Toribio Tapia Molina, indica que es un tema compl ero: la

recomendación tiene que asegurar los datos que tiene en el centro de cómputo,
ósea que tienen que sacarlo, dos: el Software ERP EDUCA nunca ha sido

habitable ni seguro por eso que cada docente ingresa su nota pero sin embargo;
ahora Hosting viene a ser un alojam¡ento no es un software, hay empresas que

alquilan para alojar datos y en función al volumen eso va subiendo elAmazon por

ejemplo alqu¡la Hosting, cuanto pagara por biblioteca lo m¡smo es eso, entonces

dentro de eso tiene que haber un software que trabaje y el dueño de todo eso va

tener qua cobrar otro monto, salvo que centro de cómputo ya lo tenga el software
y todos los datos vayan a alojarse, eso también tenemos que evaluar, creo que

tenemos algunos seNidores; Segundo yo más bien la Andina viene funcionando,

directamente hablo con la universidad los Angeles de Chimbote y me vende con

todos los procesos para que a la fecha v¡ene func¡onando, ya no estoy haciendo
prueba ni nada de eso, la And¡na le cuesta a esta fecha como 700 mil dólares por

que lo compraron fuente y todo a esa fecha, entonces igualmente conversando

con el Rector con la universidad de tos Angeles de Chimbote es bastante

asequible, de r€pente nos venda y pues igualmente como la estructura de las

datas tamb¡én tiene la m¡sma estructura siempre la migración serÍa muy sencillo y

el corte de repente no se note, seguramente tiene espec¡al¡stas como

seguramente Donni u otro era parte de ese equipo y lo han vendido acá, entonces
yo para estar más seguro, más tranquilo por ejemplo que tengan las mismas

características de la Andina y que tenga la UTEA, ya no estoy hac¡endo error y

pruebas entonces me va costar más pero ya tengo la seguridad, inclusive podrían

ir a hacer pasantía para ver como lo ha hecho hasta para el tema de capacitación
ya no hay mucho pendiente, ahora todo eso es muy cambiante, entonces yo diría
que el señor Rector hable con el Sr. Rector de la Universidad de los Angeles de
Chimbote de qué forma nos puede dar el ERP UNIVERSITY, con todos los

módulos que están operat¡vos funcionando, ahora implementar va llevar tiempo
por lo menos 2 a 3 meses, para ello alternativo van a tratar de usar el Software

anterior que ahí tiene cargando la data, entonces eso sería una sugerencia.

Mag. Bonifacio Robles Aguine, indica que: en la h¡storia que nos ha narrado

Donato también he s¡do parte de la historia por que he sido primer revisor para

hacer contrato con la empresa chilena a efectos de implementar este software y

he dado el visto bueno porque todos los instrumentos que rec¡ben era totalmente
garantizable y con personal capacitado e implementado todo lo demás, pero

lamentablemente las gest¡ones que han venido desarrollando dejaron de lado ese

contrato y no sé con qué mot¡vos contrataron a la empresa que actualmente

tenemos y cuando nos hicieron creer que todo el software era de la universidad,
para implementar el software de la Escuela de Posgrado de modo independiente
porque no se ¡ncorporaba, yo presentaré un proyecto, a mi costo que ni siquiera

me qu¡s¡eron reconocer y cuando le dije al ingeniero que me diera las datas, nos

dijeron que nosotros no somos dueños de nada, quien les ha hecho creer que son

dueños, ustedes son simplemente usuarios, el dueño es x, x, x no son dueños de
nada, este señor se va y ustedes se quedan sin nada y no quisieron autorizar que

se elabore el programa dijeron que tendrán una viabilidad lo que se tiene que

W W
uñM.r$o^D 1to(}l.&E^ 0! lrs AllDEs

AboS. l A¡'ce dcl Cqstillo

o
?

vIAI (

,D

D¡

t l,!80t,
35

SEC AAIÁ GE'.]ERIU



N9 000113

desarrollar, después de eso se vino para elaborar un proyecto, una comisión, con
todos ¡os instrumentos y todo lo necesario para dejar a Donni a un lado

conformado por todos los miembros de nuestra universidad, entre ellos el señor
Sub Director de Centro de Cómputo, con un costo adecuable, esto estamos
cantando año, tras año y nunca se ha superado y se ha planteado también ahí y
que se aprobó también ahí y nunca se ha aprobado eso al contrario se ha segu¡do
manejando este m¡smo s¡stema, yo no sé por qué, yo creo que ahora debe ser
una decisión definitiva, histórica porque hemos s¡do, explotados, engañados por

esa empresa no se ha implementado nada que se requiere, estamos en una

situación de administración virtual arcaica de alimentación manual en la mayoría

de los casos, al t¡empo que tenemos este software de trabajo estamos
perdidamente atrasados, yo sería de la idea lo que plantea el colega Toribio Tapia

en el sentido que hay que adquirir para nosotros en propiedad de la Universidad

de los Angeles y para eso sería ¡nteresante señor Presidente que usted y una

comisión viaje y converse personalmente no vía teléfono personalmente plantear

la situación y de repente ese conversatorio va ser ¡mportante y los costos vayan a

baratear y contemos con un sofrware propio y con todas las bases de datos que

el ingeniero Saavedra lo tiene ya inclusive almacenado esto no nos va afectar

demasiado vamos a segu¡r trabaiándolo, yo creo que con esa propuesta que nos

ha traído de la universidad de los Angeles sería lo más viable, va ser una decisión

histórica para implementar una administración virtual completa en nuestra

universidad académ¡ca, administrativa y todo lo demás .

Est. Nuria Aneld Huamán Sanches, efectivamente yo tenía una propuesta, porque

lo que nos están sol¡citando es la continuación del contrato s¡ clntinuamos con el

contrato o lo dejamos de lado, nos han presentado un panorama en que si

dependemos de esta empresa, s¡n embargo sería una alternativa o cual sería la

solución, por lo menos seguir con el contrato tres meses y en ese plazo nosotros

formas un equipo técnico, que se encargue de buscar la solución y el objetivo

técn¡co seria que tengamos un software propio, en el cual nosotros podamos

desarrollar la información y esta misma comisión se encargue de almacenar los

datos para pasar al ERP al nuevo software que nosotros vamos a desarrollar ya

sea contratando con una universidad pero la mejor propuesta es a lo que nosotros

debemos de adherirnos no pero por ahora solo debemos de seguir con el contrato

en vista que actualmente no tenemos otra propuesta, ya hemos debido de tomar
medidas de contingenc¡a al respecto y quiás ya debimos de debatirlo

específicamente en una sesión de consejo sino en una reun¡ón aparte muy

técnica, porque esto es un tema muy preocupante para los alumnos no solo por

que exista problemas, ahora s¡ nosotros hemos visto que dependemos de esta

empresa, me parece raro que en las cláusulas del contrato no se halla visto ese

tema, como se debe de hacer cuando se term¡na el contrato y esa información se

lo tienen que llevar, como se ha desarrollado el contrato que nos s¡rva los errores

anteriores y quizás s¡ conseguimos contratar porque no agregar una cláusula

nueva en v¡sta que es un nuevo contrato del alquileÍ podría ser una alternativa en

ese si no culm¡ne el contrato nos de toda la información quizás eso podría ser una
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alternat¡va o continuemos con el contrato, esa sería m¡ propuesta continuación del

contrato podamos desanollar la continuac¡ón del contrato no hay de otra.

Est. Zenón Arce Alvarez, ind¡ca que tenemos un contingente y está claro que no

se ha cumplido con las cláusulas, que lamentablemente todo está en básico
porque no se ha usado y no sé cómo se ha hecho el contrato lamentablemente

es una pena, sin embargo nos han venido incrementando por cada

implementación de ese quipo, increíble pero bueno, acaba de decirlo el señor

Donato que nos puede serv¡r de cont¡ngenc¡a estos 3 meses y poder ¡niciar el

primo semestre lo que urge ahora es que s¡ vamos a dec¡dir s¡ vamos a contratar
el ERP UNIVERSITY o es que nosotros podemos implementar a nuestro equipo
profesionales y armamos el equipo ya no es necesario contratar a estos señores,
porque estos señores se están aprovechando de nostros, no hay que ser tontos,

no hay que ser ciego para ver lo que es evidente, estos señores se están

aprovechando cada vez y suben su prec¡o cuando les da la gana, enc¡ma el

serv¡c¡o que están ofreciendo es pésimo entonces no señores y lo que propongo

es que el Sr. Vicerrec{or vaya y se contacte con la ULADE y el tema lo tratemos

lo más antes posible, como ya tenemos el equipo de contingenc¡a lo traslademos

ahí cual es el problema, no se puede contratar de vuelta ahí ya no se necesita.

Dra. Carolina Soto Carrión, lnd¡ca que considera que esta temát¡ca es muy

delicada y todavía tocarlo a estas alturas del tiempo no, bueno habría caído

pesada siempre, pero yo hace un año y medio será modificado, cambiado y recién

tenemos un informe clarificando admin¡strat¡vo y eso es lamentable, lo que yo

ped¡ria seria lo siguiente: efect¡va lo que acaba de mencionar el colega Bon¡fac¡o,

que sería un equipo de la universidad eso se ha demostrado que no funciona no

es tan constante yo me he incluido en la opinión del Dr. Tor¡bio, Dr. Humberto que

se tiene que hacer contacto con la univers¡dad de Chimbote ahí se tiene que hacer

los contactos necesarios con la universidad de Chimbote ahí sí tiene que ir con un

equipo especialista que conozca de este software y habaiar paralelamente a eso

no nos queda de otra para mf la reposición de generar una ampl¡aciÓn de @ntratos

de medio año creo o de 4 meses será y eso nos permitiría que en ese tiempo

nosotros tranqu¡lamente s¡n desesperarnos hacer toda esa tramitación, porque

nosotros ahorita por desesperados en este momento nuestro equipo lo que se

está man¡festando no va a funcionar señor pres¡dente no va a funcionar con toda

seguridad se los d¡go no va a func¡onar porque tamb¡én entendamos porque

quienes modifican las notas son justramente parte de este equipo, entonces eso

no va a funcionar ahora veíamos algo más seguro de la realidad de nuestra

un¡vers¡dad s¡ la Andina está funcionando con este software comprado de la
m¡sma universidad hagamos lo m¡smo señor presidente y ampliemos el contrato

de ese de estos con los técnicos en qué tiempo nosotros podríamos hacer la

compra de este software por qué no creo que sea tan compl¡cado debería tener,

diría que deberíamos de dar un chance el contrato no más de medio año pero

hagamos las cosas ya, porque el tiempo ahorita nos está ganando eso podríamos

autorizar un viaje pasando la Navidad o quién sabe ya por año nuevo está se está

cerrando, todas las universidades cierran por estas fiestas de Navidad y luego
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unos después de año nuevo porque vuelvo a decir señor rector si nosotros
queremos hacer todo última hora nos va mal mejor organicemos tranqu¡lamente

esto, dar un espacio de tiempo y hacer prácticamente todo el trámite necesario,
yo coincido que s¡ debe de ir a conversar con la otra universidad.

Presidente Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, lndica que cree que en la línea

de pensamiento todos estamos coincidiendo.

Dr. Ely Jesús Acosta Valer, indica que es interesante la propuesta del ingeniero

Saavedra, en mi opinión es que tendríamos dos alternativas, la que están

proponiendo que es unas cosa que camina y eso nos agradaría, sobre esa base

desarrollarnos e implementarlo todo ahí les daríamos todos los implementos, lo

otro seria que hagamos lo siguiente que tal los costos son ¡nalcanzables en lo

hipotético lo que tenemos empujar lo que tenemos para adelante esa parte sería

interesante que lo veamos tamb¡én, de modo fíjense en el mediano plazo nosotros

estaríamos vendiendo software a otras universidades y eso sería un gol para

nosotros, nuestro patr¡monio se aumentaría porque tenemos un ¡ntangible que

cada vez incrementa su valor, de acuerdo a lo que hemos indagado sobre este

software a una universidad de ecuador esto es otro que debemos de tomar en

cuenta pero tendriamos que liderarlos buen y liberarlos a los que estén de este

proyecto de cualquier otra responsabilidad que estén para que se puedan

concentrase al 100o/o a ello con plazos, entregan tal, tal y paralelamente ver esta

situación, esa es un alcance.

Dr. Toribio Tapia Molina, me gustjar¡a s¡ el equ¡po, el administrado quiere que

presente una matriz donde estén las ventiajas, desventajas y los tiempos de

implementación de tal forma objetivamente pudiéramos ver, Por que ahorita es

hablar no más, yo sugiero que documentadamente quede plasmado en la hoja del

proveído donde el consejo determ¡ne.

Mag. Bonifacio Robles Aguirre, lo que dice Toribio y todos los demás y hacen su

trabajo ya existe esa propuesta ya presentada el equipo técnico el ingeniero Cesar
ya existe ya han sido analizados, con costos, con t¡empos con todo hace más de

dos años atrás, el asunto es que nunca se ha desanollado ese trabajo, ahora el

asunto es que ya tendríamos un paquete completo si compramos uno más

implementado, rápido y viable para eiecutarlo, pero no estaría demás que nos

explique de nuevo propuesta y esa nueva propuesta tenerlo en cuenta de que

manera va ser viable, como dice Donato podemos elaborar un Software y un

paquete para poder venderlo talvez o no es viable pero eso nos va demorar en

cuanto a su implementac¡ón, no es como tener un paquete y ya tenemos todo

completo podamos desarrollarlo.

Dra. Carolina Soto Carrión, Justamente va por el lado de su participación del

ingeniero Cesar; el Ingeniero Cesar nos va recrear verbalmente pero no es eso el

detalle.
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Est. Zenón Arce Alvares, una pregunta ¿usted cree que nos puede garantizar si

por ejemplo vayamos al hipotético caso que ya no contratamos a la con el señor

Donni, nos podria garantizar que el próximo semestre podamos empezar con el

Hostin?, eso es nuestra duda, porque estamos planteando el consejo que ya

tenemos una alternativa que estamos v¡endo, usted cree que nos puede garantizar

ese tema.

Dr. Toribio Tapia Molina, ahora el software que contiene elaborado por el Centro

de Computo e lnformática va poder cubrir por esos requerimientos por el tiempo;
pero como quiera nos hemos licenciado, ya hemos visto como I sistemas de
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lngeniero Cesar Alfredo Saavedra Raya, lo que nosotros hemos propuesto así de
forma verbal como parte de la sub dirección de centro de cómputo e lnformática

es elaborar una cont¡ngencia al ERP EDUCA, se ha visto varios problemas que

ha salido a la luz en los dos semestres anter¡ores acerca por esta razón que

nosotros hemos previsto la no continuidad el ERP EDUCA y hemos planteado

como oficina una contingenc¡a en la parte académica con lo que respecta a las

mafículas todo lo elaboramos en la parte académica, todos los documentos y

emos solicitado la adqu¡s¡c¡ón de un Justin para hacer las pruebas de concurrencia
para que de repente concurrir las matrículas en el siguiente semestre académico

con el Software de contingencia que estamos proponiendo, efectivamente como

dice el Dr. Robles hace 3 o 4 años se ha presentado una propuestia de desarrollo

de software y que inicialmente se ha planteado la construcc¡ón de tres módulos
que los costos se iban a ¡r conjuntamente con la contratación de personal que va

desarrollar el software, al ver el concejo universitar¡o que solamente eran tres

módulos nos ha pedido ampl¡ar el presupuesto de dicho software que abarque a

todos los módulos de la universidad lo único que hemos hecho nosotros, que cada

módulo sea multiplicado por los 23 módulos ascendiendo a un monto alto que con

un memorándum que mando el Sr. Ramiro hacia el adm¡nistrador que en ese

entonces era el Mag. Gutiérrez se ha paral¡zado el proyecto y no se a cont¡nuado,

inclusive los jóvenes que han ven¡do a programar han trabajado casi 2 meses
gratis no se les ha pagado, entonces estos jóvenes que han hecho, se lo han

llevado lo que han avanzado porque no se les ha dado ninguna retribución la
universidad, entonces ah¡ nos hemos paralizado y desde ahf ya no hubo ninguna

propuesta nueva para algún tipo de software, ahorita el ingeniero Donni está
proponiendo el alquiler de su software ya con un incremento para este año por

mes o la otra propuesta es la adquis¡ción esto lo está relevando no, entonces

estamos teniendo la no cumpl¡miento de parte del ingeniero Donni para el alquiler

del software con una cantidad determinada de módulos pero no le estamos

cortando solamente que solo estamos utilizando 3 o 4 módulos y deberíamos
pagar solamente por estos módulos, no por los 15 que nos quiere cobrar, ese es

el inconveniente nosotros s¡ nos hemos comprometido hacer la contingencia y la
contingencia si está funcionando, entonces si podemos hacer un proceso de

mafícula pero ahora lo que nos pide es hacer la integración con cobranza eso no

lo hemos visto, esa parte no, eso es otra área ya eso es lo que nos faltaría por

hacer.
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información d¡stintos ahi está desde biblioteca, la parte académrca, tesorería, la

parte contable y una serie de cosas, si nos garant¡za una mín¡ma parte de la parte

académica que es una partecita ser¡a para salvar ese tiempo, la emergencia pero

pasado ese tiempo va seguir viniendo los requerimientos entonces urgente tendría
que hacerse las coordinaciones y se presente documentadamente para que este
precisando porque sin ese documento.

lng. Cesar Alfredo Saavedra Raya, ¡ndica que en lo que respecta de garantizar,

pero sería solo la matricula.

Presidente Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, indica que solo la matricula

hasta marzo, lo demás se estaría cayendo completamente.

Dra. Carolina Soto Carrión, más claro que el agua no hay, lo que ha in¡ciado el

ingeniero Cesar es que no se puede, lo demás se caería totalmente, más claro
que el agua no habría; no se puede por eso yo vuelvo a ¡nsist¡r tenemos que actuar
de ¡nmediato, nosotros debemos de gestionar, averiguar ahora los canales de

acercamiento y gestionar todo esto estoy viendo ahora que estaría con d¡slexia

parecerá, entonces ver esos canales de acercamientos, estratég¡camente pero ya

y paralelamente para no incurrir porque yo puedo entender la buena voluntad del

ingeniero Cesar pero él está siendo sincero, tampoco le vamos a poner contra la
pared, entonces yo sigo ¡nsist¡endo, paralelamente no, nos queda de otra que

concertar 4 a 6 meses más al sistema ERP EDUCA de este señor pero en ese

tiempo nosotros obligadamente podemos trabajar la forma del software que está

manejando la universidad Andina porque Dr. Humberto queremos demostrar ante

SUNEDU que estamos maneiando una cont¡ngencia, que de por si ellos se

enteraran porque ellos están abriendo el s¡stema y ahí si nos va caer una multa,

yo si diria que actuemos responsablemente de esto no de buena voluntad, yo

quiero felicitar al ingeniero Cesar pero no funciona asl las cosas nosotros

dependemos de una instanc¡a superior porque tiampoco podemos poner en riesgo

nuestra institución.

Dr. Zenón Humberto Arévalo Mezarina, por eso todo esto es un tema técn¡co, está

claro solamente garantiza matricula, eso no sign¡fica nada, porque, si esta

amarado a cobÍanza no vale nada, entonces lo que debemos de tener claro

entonces es ampliar el contrato de ERP EDUCA 6 Meses nada mas y en esos 6

meses trabajar la forma de la adquisición o en todo caso la otra posición que ha

dicho creo que podemos retomar el contrato que se tenia con la empresa chilena.

Dra. Carolina Soto Carrión, lnd¡ca que para ampl¡ar este contrato, tenemos que

usar este criterio, pienso que Donato quién es que va a canalizar esto tendria que

ir analizando, tendríamos que demostrarle a este Donn¡ también que nosotros

tenemos problemas financieros en la UTEA por eso que estamos haciendo por 6

meses, una cosa para que este señor a sospechar, porque después de repente

nos quiera cerrar las puertas de las posibilidades que nosotro§ podamos tener,

busquemos esas estrategias tamb¡én, ahora cuando hablamos Dr. Humberto

cuando hablamos lo que el colega bonifacio cuando era en ese entonces autoridad
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el Sr. Terrazas me parece, yo creo que no toquemos ese tema porque ese punto

mal o bien, ha revelado mucha controversia, muchos comentar¡os, como esto de
la ERP EDUCA claro ahí había una madre y esto, por ahora yo considero que esas
ser¡an nuestras salidas y si ya no, nos sale esto busquemos otras posibilidades,
yo creo que otras universidades cercanas están manejando bien su software no,

académicamente.

Dr. Toribio Tapia Molina, para aclarar que cuando la andina adquiere el Sofhrare
de Chimbote compran fuente y todo y todo un equipo de sus programadores,

capacitados para entender la lógica, ya han implementado otros módulos,

entonces los que desarrollan ya no van sobre vacío sino van desarrollando otros
módulos, s¡ es que esta completo y hay que preguntar s¡ va por niveles de

seguridad, hay muchos software que hacen por niveles de auditabilidad que

detectan qu¡en ha movido, ahorita este software tiene muchos vacÍos, usan hasta

el DNI del docente, entonces hay muchos vacíos no tiene niveles de seguridad ,

ahora también ni siquiera saben qu¡en tiene el nivel mas alto, Donni sabe por que

seguramente esta en una tabla todos los roles con una caraclerística si el quisiera

el lo borra y empezaria, el único administrador es Alfredo, pero no le da la gana

por que debe haber algo, potros favores que hace pienso así , ojala este

equivocado; yo estoy de acuerdo que se amplie pero antes de pagarle tiene que

entregar todo el Backup hasta la f*ha 2022- l, y si lago pasase no tiene mucha

data que actualizar, de lo contrario tendríamos gran parte de perder la data y eso

es el trabajo más grande y el error más grande que uno puede crmeter, eso sería

una recomendación.

Est. Nuria Aneld Huamán Sánchez, ¡nd¡ca que en v¡sta que supuestamente nos

iba a dar c¡ertos módulos, lo cual no lo ha hecho, pero también se le podría

interponer una demanda por incumplim¡ento de contrato, si no se ha cumplido lo
que dice en el contrato y a nosotros nos exige bueno ver por esa me dida, viendo

que el también nos esta apoyando con esa presión, me voy y los dejo sin nada,

el sabe tiene conoc¡miento, posteriormente el tema, debemos de tener pruebas

que efect¡vamente no ha hecho los módulos pues, porque de todos modos con la

universidad nunca he visto una demanda entonces no me parece.

ACUERDO: Por Unanimidad, AfilPLlAR, el Contrato con ERP EDUCA
(Empresa Produce Logist¡c lnternacional J&M), por el lapso de seis meses,

estabtec¡endo con precisión la entrega del Backup de base de datos previo
pago a la Empresa y respocto al pago menaual que se coordine
adecuadamente.

Siendo a horas 01:45 de la tarde, de la fecha ut supra, el Presidente levantó la

sesión pasando a suscr¡bir el acta los asistentes en señal de conformidad, dando

fe la secretar¡a General, que al final de Ia misma suscr¡be.
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